Ульяновский государственный университет
Научная библиотека

БЮЛЛЕТЕНЬ
новых поступлений
Вып. 67

(июль - август 2010 г.)

Ульяновск – 2010

Информационный бюллетень новых поступлений литературы содержит сведения обо всех изданиях, поступивших в библиотеку УлГУ с июля по август 2010 года.
Его целью является полное и оперативное информирование пользователей. 
Библиографические записи в бюллетене группируются в систематическом порядке  в соответствии с библиотечно-библиографической классификацией (ББК). Внутри разделов материал располагается по алфавиту. Записи об изданиях содержат полное библиографическое описание документа.
Бюллетень снабжен алфавитным указателем авторов книг.

Составитель: Л. А. Ванясова
Компьютерная верстка: А. В. Липатова 
Ответственный за выпуск: Т. Н. Дмитриева
Оглавление

Математические науки
Физика
Химические науки
Биологические науки
Техника
Энергетика
Радиоэлектроника
Вычислительная техника
Горное дело
Химические производства
Строительство
Транспорт
Сельское хозяйство
Лесное хозяйство
Медицинские науки
Социология
Экономика. Экономические науки
Политика. Политические науки
Право. Юридические науки
Военная наука
Культура. Культурология
Научно-информационная деятельность
Образование. Педагогическая наука
Средства массовой информации. Книжное дело
Библиотечное дело. Библиотековедение
Языкознание
Литературоведение
Философия
Психология
Именной указатель

Математические науки    
1 22.1
К 89 Кузнецов, Леонид Антонович.
   Сборник заданий по высшей математике. Типовые расчеты : учеб. пособие для вузов / Кузнецов Леонид Антонович. - 11-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 240 с. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0574-9 (в пер.) : 191.40.
    Место хранения: У 
  
2 22.12
З-15    Задачи и упражнения по математической логике, дискретным функциям и теории алгоритмов : учеб. пособие для вузов по спец. 090100 - "Информ. безопасность" / М. М. Глухов [и др.]. - СПб. : Лань, 2008. - 112 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 109-110. - ISBN 978-5-8114-0853-5 : 150.92.
    Место хранения: У,Ч 
  
3 22.14
Б 42 Беклемишев, Дмитрий Владимирович.
   Дополнительные главы линейной алгебры : учеб. пособие / Беклемишев Дмитрий Владимирович. - 2-е изд., перераб. и доп. - СПб. : Лань, 2008. - 496 с. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 481-484. - ISBN 978-5-8114-0811-5 (в пер.) : 452.54.
    Место хранения: У,Ч 
  
4 22.14
В 63 Воеводин, Валентин Васильевич.
   Линейная алгебра : учеб. пособие / Воеводин Валентин Васильевич. - 5-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 416 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Математика) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0671-5 (в пер.) : 390.06.
    Место хранения: У,Ч 
  
5 22.14
И 42 Икрамов, Хаким Дододжанович.
   Задачник по линейной алгебре : учеб. пособие для вузов / Икрамов Хаким Дододжанович ; под ред. В. В. Воеводина. - 2-е изд., испр. - СПб. : Лань, 2006. - 320 с. : ил. - (Классические задачники и практикумы) (Лучшие классические учебники) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 5-8114-0670-3 (в пер.) : 341.88.
    Место хранения: У 
  
6 22.14
К 72 Кострикин, Алексей Иванович.
   Линейная алгебра и геометрия : учеб. пособие / Кострикин Алексей Иванович, Ю. И. Манин. - 4-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 304 с. - (Классическая учебная литература по математике) (Лучшие классические учебники) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0612-8 (в пер.) : 382.80.
    Место хранения: У,Ч 
  
7 22.14
К 93 Курош, Александр Геннадиевич.
   Лекции по общей алгебре : учебник / Курош Александр Геннадиевич. - 2-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2007. - 560 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Математика) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 516-552. - ISBN 978-5-8114-0617-3 (в пер.) : 411.84.
    Место хранения: У 
  
8 22.14
К 93 Курош, Александр Геннадиевич.
   Курс высшей алгебры : учебник для вузов по спец. "Математика" / Курош Александр Геннадиевич. - 17-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 432 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 425-426. - ISBN 978-5-8114-0521-3 (в пер.) : 417.56.
    Место хранения: У 
  
9 22.14
М 21 Мальцев, Анатолий Иванович.
   Основы линейной алгебры : учебник / Мальцев Анатолий Иванович. - 5-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 480 с. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-1009-5 (в пер.) : 389.40.
    Место хранения: У,Ч 
  
10 22.14
Ф 15 Фаддеев, Дмитрий Константинович.
   Задачи по высшей алгебре : учеб. пособие для вузов / Фаддеев Дмитрий Константинович, И. С. Соминский. - 17-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 288 с. - (Классические задачники и практикумы) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0427-8 (в пер.) : 317.68.
    Место хранения: У 
  
11 22.15
А 46 Александров, Павел Сергеевич.
   Курс аналитической геометрии и линейной алгебры : учебник / Александров Павел Сергеевич. - 2-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 512 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0908-2 (в пер.) : 489.94.
    Место хранения: У 
  
12 22.15
А 46 Александров, Павел Сергеевич.
   Лекции по аналитической геометрии, пополненные необходимыми сведениями из алгебры с приложением собрания задач, снабженных решениями, составленного А. С. Пархоменко : учебник / Александров Павел Сергеевич. - 2-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 912 с. : ил. - (Классическая учебная литература по математике) (Лучшие классические учебники). - ISBN 978-5-8114-0812-2 (в пер.) : 684.42.
    Место хранения: У,Ч 
  
13 22.15
Б 30 Бахвалов, С. В.
   Сборник задач по аналитической геометрии : учеб. пособие для вузов / С. В. Бахвалов, П. С. Моденов, А. С. Пархоменко. - 5-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 384 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0896-2 (в пер.) : 359.92.
    Место хранения: У 
  
14 22.15
Б 90 Бударин, Олег Сергеевич.
   Начертательная геометрия : крат. курс : учеб. пособие / Бударин Олег Сергеевич. - 2-е изд., испр. - СПб. : Лань, 2009. - 368 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 355. - ISBN 978-5-8114-0818-4 (в пер.) : 386.98.
    Место хранения: У,Ч 
  
15 22.15
П 63 Постников, Михаил Михайлович.
   Аналитическая геометрия. Лекции по геометрии : учеб. пособие. Ч. 1 / Постников Михаил Михайлович. - 3-е изд., испр. - СПб. : Лань, 2009. - 416 с. : ил. - (Классическая учебная литература по математике) (Лучшие классические учебники) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0889-4 (в пер.) : 350.02.
    Место хранения: У,Ч 
  
16 22.15
С 23    Сборник задач по аналитической геометрии и линейной алгебре : учеб. пособие / Л. А. Беклемишева [и др.] ; под ред. Д. В. Беклемишева. - 3-е изд., испр. - СПб. : Лань, 2008. - 496 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 495. - ISBN 978-5-8114-0861-0 (в пер.) : 521.84.
    Место хранения: У 
  
17 22.15
Ц 83 Цубербиллер, О. Н.
   Задачи и упражнения по аналитической геометрии / О. Н. Цубербиллер. - 34-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 336 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0475-9 (в пер.) : 249.92.
    Место хранения: У 
  
18 22.16
В 19 Васильева, Аделаида Борисовна.
   Интегральные уравнения : учебник / Васильева Аделаида Борисовна, Н. А. Тихонов. - 3-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 160 с. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 156-127. - ISBN 978-5-8114-0911-2 (в пер.) : 232.20.
    Место хранения: У 
  
19 22.16
Д 30 Демидович, Борис Павлович.
   Лекции по математической теории устойчивости : учеб. пособие для вузов / Демидович Борис Павлович. - 3-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 480 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 470-473. - ISBN 978-5-8114-0891-7 (в пер.) : 379.94.
    Место хранения: У,Ч 
  
20 22.16
З-91 Зубов, Владимир Иванович.
   Лекции по теории управления : учеб. пособие для вузов / Зубов Владимир Иванович. - 2-е изд., испр. - СПб. : Лань, 2009. - 496 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике). - Библиогр.: с. 495. - ISBN 978-5-8114-0985-3 (в пер.) : 550.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
21 22.16
К 18 Камке, Эрих.
   Справочник по обыкновенным дифференциальным уравнениям / Камке Эрих ; пер. с нем. С. В. Фомина. - 6-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2003. - 576 с. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 5-8114-0482-4 (в пер.) : 275.00.
    Место хранения: У 
  
22 22.16
М 34    Математический анализ в вопросах и задачах : учеб. пособие для вузов / В. Ф. Бутузов [и др.] ; под ред. В. Ф. Бутузова. - 6-е изд., испр. - СПб. : Лань, 2008. - 480 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0845-0 (в пер.) : 452.54.
    Место хранения: У 
  
23 22.16
Ф 65 Фихтенгольц, Григорий Михайлович.
   Курс дифференциального и интегрального исчисления : учебник : в 3 т. Т. 3 / Фихтенгольц Григорий Михайлович. - 9-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 656 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0672-2 (в пер.) : 489.94. - ISBN 978-5-8114-0675-3 (т. 3) (в пер.) : 489.94.
    Место хранения: У 
  
24 22.16
Ф 65 Фихтенгольц, Григорий Михайлович.
   Курс дифференциального и интегрального исчисления : учебник : в 3 т. Т. 1 / Фихтенгольц Григорий Михайлович. - 9-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 608 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0672-2 (в пер.) : 449.90. - ISBN 978-5-8114-0673-9 (т. 1) (в пер.) : 449.90.
    Место хранения: У 
  
25 22.16
Ф 65 Фихтенгольц, Григорий Михайлович.
   Курс дифференциального и интегрального исчисления : учебник : в 3 т. Т. 2 / Фихтенгольц Григорий Михайлович. - 9-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 800 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0672-2 (в пер.) : 559.90. - ISBN 978-5-8114-0674-6 (т. 2) (в пер.) : 559.90.
    Место хранения: У 
  
26 22.162
Л 95 Люстерник, Лазарь Аронович.
   Краткий курс функционального анализа : учеб. пособие для вузов / Люстерник Лазарь Аронович, В. И. Соболев. - 2-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 272 с. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 267. - ISBN 978-5-8114-0976-1 (в пер.) : 385.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
27 22.17
З-91 Зубков, Андрей Михайлович.
   Сборник задач по теории вероятностей : учеб. пособие для вузов / Зубков Андрей Михайлович, Б. А. Севастьянов, В. П. Чистяков. - 3-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 320 с. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 319. - ISBN 978-5-8114-0975-4 (в пер.) : 320.10.
    Место хранения: У 
  
28 22.174
К 89 Кузнецов, Олег Петрович.
   Дискретная математика для инженера / Кузнецов Олег Петрович. - 6-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 400 с. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0570-1 (в пер.) : 350.02.
Библиогр.: с. 388-389
    Место хранения: У,Ч 
  
29 22.174
Ш 37 Шевелев, Юрий Павлович.
   Дискретная математика : учеб. пособие для вузов по спец. "Прикл. математика и информатика" / Шевелев Юрий Павлович. - СПб. : Лань, 2008. - 592 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 577-579. - ISBN 978-5-8114-0810-8 (в пер.) : 568.26.
    Место хранения: У,Ч 
  
30 22.18
И 15 Ибрагимов, Ильдар Маратович.
   Основы компьютерного моделирования наносистем : учеб. пособие / Ибрагимов Ильдар Маратович, А. Н. Ковшов, Ю. Ф. Назаров. - СПб. : Лань, 2010. - 384 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 373-374. - ISBN 978-5-8114-1032-3 (в пер.) : 419.98.
    Место хранения: У,Ч 
  
31 22.183
А 44 Акулич, Иван Людвигович.
   Математическое программирование в примерах и задачах : учеб. пособие / Акулич Иван Людвигович. - 2-е изд., испр. - СПб. : Лань, 2009. - 352 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 346-347. - ISBN 978-5-8114-0916-7 (в пер.) : 320.10.
    Место хранения: У,Ч 
  
32 22.19
Д 30 Демидович, Борис Павлович.
   Основы вычислительной математики : учеб. пособие / Демидович Борис Павлович, И. А. Марон. - 7-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 672 с. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-8114-0695-1 (в пер.) : 489.94.
    Место хранения: У,Ч 
  
33 22.19
О-92 Охорзин, Владимир Афанасьевич.
   Прикладная математика в системе MATHCAD : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. 160400 - "Системы управления движением и навигации" и спец. 160403 - "Системы управления летательными аппаратами" / Охорзин Владимир Афанасьевич. - 3-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 352 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 341-342. - ISBN 978-5-8114-0814-6 (в пер.) : 399.96.
    Место хранения: У,Ч 
  
34 22.19
С 17 Самарский, Александр Андреевич.
   Введение в численные методы : учеб. пособие для вузов / Самарский Александр Андреевич. - 5-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 288 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 281. - ISBN 978-5-8114-0602-9 (в пер.) : 260.04.
    Место хранения: У 
  
35 22.19
Ф 15 Фаддеев, Михаил Андреевич.
   Основные методы вычислительной математики : учеб. пособие для вузов / Фаддеев Михаил Андреевич, К. А. Марков. - СПб. : Лань, 2008. - 160 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 152. - ISBN 978-5-8114-0813-9 : 150.92.
    Место хранения: У,Ч 
  
36 22.19
Ф 15 Фаддеев, Михаил Андреевич.
   Элементарная обработка результатов эксперимента : учеб. пособие для вузов / Фаддеев Михаил Андреевич. - СПб. : Лань, 2008. - 128 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 115. - ISBN 978-5-8114-0817-7 : 110.22.
    Место хранения: У,Ч 
  
37 22.193
Ф 15 Фаддеев, Дмитрий Константинович.
   Вычислительные методы линейной алгебры : учебник / Фаддеев Дмитрий Константинович, В. Н. Фаддеева. - 4-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 736 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 677-734. - ISBN 978-5-8114-0317-2 (в пер.) : 550.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
38 22.193
Ш 19 Шампайн, Л. Ф.
   Решение обыкновенных дифференциальных уравнений с использованием MATLAB : учеб. пособие для вузов / Л. Ф. Шампайн, И. Г. Гладвел, С. Томпсон ; пер. с англ. И. А. Макарова. - СПб. : Лань, 2009. - 304 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 286-292. - ISBN 978-5-8114-1033-0 (в пер.) : 459.80.
    Место хранения: У 
  
39 22.2
Б 93 Бутенин, Николай Васильевич.
   Курс теоретической механики : учеб. пособие для вузов : в 2 т. Т.1: Статика и кинематика; Т. 2: Динамика / Бутенин Николай Васильевич, Я. Л. Лунц, Д. Р. Меркин. - 11-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 736 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0052-2 (в пер.) : 430.10.
    Место хранения: У 
  
40 22.2
Б 94 Бухгольц, Николай Николаевич.
   Основной курс теоретической механики : учеб. пособие . Ч. 1 : Кинематика, статика, динамика материальной точки / Бухгольц Николай Николаевич. - 10-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 480 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0926-6 (в пер.) : 379.94. - ISBN 978-5-8114-0919-8 (ч. 1) (в пер.) : 379.94.
Библиогр.: с. 461
    Место хранения: У,Ч 
  
41 22.2
Б 94 Бухгольц, Николай Николаевич.
   Основной курс теоретической механики : учеб. пособие . Ч. 2 : Динамика системы материальных точек / Бухгольц Николай Николаевич. - 7-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 336 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 329. - ISBN 978-5-8114-0926-6 (в пер.) : 379.94. - ISBN 978-5-8114-0920-4 (ч. 2) (в пер.) : 379.94.
    Место хранения: У,Ч 
  
42 22.2
М 33 Матвеев, Алексей Николаевич.
   Механика и теория относительности : учеб. пособие для вузов / Матвеев Алексей Николаевич. - 4-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 336 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0965-5 (в пер.) : 520.08.
    Место хранения: У 
  
43 22.2
М 56 Мещерский, И. В.
   Задачи по теоретической механике : учеб. пособие для вузов / И. В. Мещерский ; под ред. В. А. Пальмова, Д. Р. Меркина. - 49-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 448 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-9511-0019-1 (в пер.) : 330.44.
    Место хранения: У 
  
44 22.2
О-56 Ольховский, Игорь Иванович.
   Курс теоретической механики для физиков : учеб. пособие для вузов по спец. техники и технологий / Ольховский Игорь Иванович. - 4-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 576 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 565-566. - ISBN 978-5-8114-0857-3 (в пер.) : 550.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
45 22.2
Х 15 Хайкин, Семен Эммануилович.
   Физические основы механики : учеб. пособие для вузов / Хайкин Семен Эммануилович. - 3-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 768 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по математике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0895-5 (в пер.) : 489.94.
    Место хранения: У,Ч 
  
46 22.23
М 52 Меркин, Давид Рахмильевич.
   Введение в теорию устойчивости движения / Меркин Давид Рахмильевич. - 4-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2003. - 304 с. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 303-304. - ISBN 5-8114-0313-5 : 104.28.
    Место хранения: У,Ч 
Физика  
47 22.23
Я 14 Яблонский, Александр Александрович.
   Курс теории колебаний : учеб. пособие для вузов / Яблонский Александр Александрович, С. С. Норейко. - 4-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2003. - 256 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 246. - ISBN 5-8114-0519-7 (в пер.) : 190.08.
    Место хранения: У,Ч 
  
48 22.3
Г 75 Грабовский, Ростислав Иванович.
   Курс физики : учеб. пособие для вузов по естественнонауч. и техн. спец. / Грабовский Ростислав Иванович. - 11-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 608 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0466-7 (в пер.) : 449.90.
    Место хранения: У,Ч 
  
49 22.3
С 12 Савельев, Игорь Владимирович.
   Сборник вопросов и задач по общей физике : учеб. пособие / Савельев Игорь Владимирович. - 5-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2007. - 288 с. : ил. - (Классические задачники и практикумы) (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0638-8 (в пер.) : 312.84.
    Место хранения: У 
  
50 22.3
С 12 Савельев, Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учебник : в 3 т. Т. 2 : Электричество и магнетизм. Волны. Оптика / Савельев Игорь Владимирович. - 10-е изд., стер. . - СПб. : Лань, 2008. - 496 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0629-6 (в пер.) : 440.66. - ISBN 978-5-8114-0631-9 (т. 2) (в пер.) : 440.66.
    Место хранения: У 
  
51 22.3
С 12 Савельев, Игорь Владимирович.
   Курс общей физики : учеб. пособие для вузов по техн. (550000) и технол. (650000) направлениям : в 3 т. Т.1 : Механика. Молекулярная физика / Савельев Игорь Владимирович. - 10-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 432 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0629-6 (в пер.) : 406.12. - ISBN 978-5-8114-0630-2 (т. 1) (в пер.) : 406.12.
    Место хранения: У 
  
52 22.31
М 69 Михлин, Соломон Григорьевич.
   Курс математической физики : учебник / Михлин Соломон Григорьевич. - 2-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2002. - 576 с. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 569-573. - ISBN 5-8114-0468-9 (в пер.) : 161.48.
    Место хранения: У,Ч 
  
53 22.317
Л 47 Леонтович, Михаил Александрович.
   Введение в термодинамику. Статистическая физика : учеб. пособие / Леонтович Михаил Александрович. - 2-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 432 с. : ил. - (Лучшие классические учебники) (Классическая учебная литература по физике) (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 978-5-8114-0850-4 (в пер.) : 463.98.
    Место хранения: У,Ч 
  
54 22.63
М 91 Мурзин, Владимир Сергеевич.
   Астрофизика космических лучей : учеб. пособие для вузов по спец. "Физика космоса", "Астрономия", "Астрофизика", "География" / Мурзин Владимир Сергеевич ; МГУ им. М. В. Ломоносова. - М. : Логос, 2007. - 488 с. : ил. - (Классический университетский учебник). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-98704-171-6 (в пер.) : 381.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Химические науки  
 
55 24.13
С 19 Сапожников, Юрий Александрович.
   Радиоактивность окружающей среды. Теория и практика : учеб.-метод. пособие для вузов по спец. 02.00.14 - "Радиохимия" / Сапожников Юрий Александрович, Р. А. Алиев, С. Н. Калмыков. - М. : Бином. Лаборатория знаний, 2006. - 286 с. : ил. - (Методы в химии). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5-94774-376-0 (в пер.) : 164.45.
    Место хранения: 5 
  
56 24.2
Б 48 Березин, Борис Дмитриевич.
   Курс современной органической химии : учеб. пособие для вузов по хим.-технол. спец. / Березин Борис Дмитриевич, Д. Б. Березин. - 2-е изд., испр. - М. : Высшая школа, 2003. - 768 с. : ил. - Библиогр.: с. 756-757. - ISBN 5-06-003630-8 (в пер.) : 405.90.
    Место хранения: 5 
  
57 24.2
Р 44 Реутов, Олег Александрович.
   Органическая химия : учебник для вузов по направлению и спец. "Химия" : в 4 ч. Ч. 3 / Реутов Олег Александрович, А. Л. Курц, К. П. Бутин ; МГУ им. М. В. Ломоносова. - 2-е изд. - М. : Бином. Лаборатория знаний, 2010. - 544 с. : ил. - (Классический университетский учебник). - ISBN 978-5-9963-0261-1 (ч. 3) (в пер.) : 253.00. - ISBN 978-5-94774-611-2 (в пер.) : 253.00.
    Место хранения: 5 
  
58 24.2
Р 44 Реутов, Олег Александрович.
   Органическая химия : учебник для вузов по направлению и спец. "Химия" : в 4 ч. Ч. 2 / Реутов Олег Александрович, А. Л. Курц, К. П. Бутин ; МГУ им. М. В. Ломоносова. - 3-е изд., испр. - М. : Бином. Лаборатория знаний, 2007. - 623 с. - (Классический университетский учебник). - ISBN 978-5-94774-641-9 (ч. 2) (в пер.) : 207.00. - ISBN 978-5-94774-611-2 (в пер.) : 207.00.
    Место хранения: 5 
  
59 24.2
Р 44 Реутов, Олег Александрович.
   Органическая химия : учебник для вузов по направлению и спец. "Химия" : в 4 ч. Ч. 1 / Реутов Олег Александрович, А. Л. Курц, К. П. Бутин ; МГУ им. М. В. Ломоносова. - 3-е изд. - М. : Бином. Лаборатория знаний, 2007. - 567 с. : ил. - (Классический университетский учебник). - ISBN 978-5-94774-613-6 (ч. 1) (в пер.) : 207.00. - ISBN 978-5-94774-611-2 (в пер.) : 207.00.
    Место хранения: 5 
  
60 24.2
Р 44 Реутов, Олег Александрович.
   Органическая химия : учебник для вузов по направлению и спец. "Химия" : в 4 ч. Ч. 4 / Реутов Олег Александрович, А. Л. Курц, К. П. Бутин ; МГУ им. М. В. Ломоносова. - М. : Бином. Лаборатория знаний, 2010. - 726 с. : ил. - (Классический университетский учебник). - ISBN 978-5-94774-113-1 (ч. 4) (в пер.) : 207.00. - ISBN 978-5-94774-109-4 (в пер.) : 207.00.
    Место хранения: 5 
  
61 24.4
Д 76 Другов, Юрий Степанович.
   Газохроматографическая идентификация загрязнений воздуха, воды, почвы и биосред : практ. руководство / Другов Юрий Степанович, И. Г. Зенкевич, А. А. Родин. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Бином. Лаборатория знаний, 2005. - 752 с. : ил. - (Методы в химии). - Библиогр.: с. 734-742. - ISBN 5-94774-212-8 (в пер.) : 345.00.
    Место хранения: 5 
  
62 24.4
О-75    Основы аналитической химии : учебник для хим. спец. вузов : в 2 кн. Ч. 2 : Методы химического анализа / под ред. Ю. А. Золотова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Высшая школа, 2004. - 503 с. : ил. - (Классический университетский учебник). - Библиогр.: с. 490-493. - ISBN 5-06-004734-2 (кн. 2) (в пер.) : 260.70. - ISBN 5-06-004735-0 (в пер.) : 260.70.
    Место хранения: 5 
  
63 24.4
О-75    Основы аналитической химии : учебник для хим. спец. вузов : в 2 кн. Ч. 1 : Общие вопросы. Методы разделения / под ред. Ю. А. Золотова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Высшая школа, 2004. - 361 с. : ил. - (Классический университетский учебник). - Библиогр.: с. 351-352. - ISBN 5-06-004732-6 (кн. 1) (в пер.) : 216.70. - ISBN 5-06-004735-0 (в пер.) : 216.70.
    Место хранения: 5 
  
64 24.4
Х 20 Харитонов, Юрий Яковлевич.
   Аналитическая химия. Аналитика : учебник для вузов по фармац. и нехим. спец.: в 2 кн. Кн. 2 : Количественный анализ. Физико-химические (инструментальные) методы анализа / Харитонов Юрий Яковлевич. - 4-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2008. - 559 с. : ил. - Библиогр.: с. 516-517. - ISBN 978-5-06-003965-8 (кн. 2) (в пер.) : 561.00. - ISBN 978-5-06-003966-5 (в пер.) : 561.00.
    Место хранения: 5 
  Биологические науки

65 28.5
Б 20 Баландин, Сергей Александрович.
   Общая ботаника с основами геоботаники : учеб. пособие для вузов по направлению подг. "Биология" и биол. спец. / Баландин Сергей Александрович, Л. И. Абрамова, Н. А. Березина. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Академия, 2006. - 293 с. : ил. - (Учебное пособие для вузов). - Библиогр.: с. 280-281. - ISBN 5-94628-244-1 (в пер.) : 218.00.
    Место хранения: 5 
  
66 28.69
С 72 Спирина, Елена Владимировна.
   Амфибии как биоиндикационная тест-система для экологической оценки водной среды обитания : монография / Спирина Елена Владимировна, Е. М. Романова. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 163 с. : ил. - Библиогр.: с. 105-162. - ISBN 5-02-006366-5 : б/п.
    Место хранения: 5 
  Техника

67 30
О-28    Общие правила промышленной безопасности для организаций, осуществляющих деятельность в области промышленной безопасности опасных производственных объектов. ПБ 03-517-02 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 2-е изд., испр. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 24 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы межотраслевого применения по вопросам промышленной безопасности и охраны недр: Серия 03. Вып. 20). - ISBN 978-5-9687-0327-9 : 202.00.
    Место хранения: Н,Ч 
    Энергетика

68 31.2
Т 33    Теоретические основы электротехники : Нелинейные электрические цепи. Электромагнитное поле : учеб. пособие / Г. И. Атабеков [и др.] ; под ред. Г. И. Атабекова. - 5-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2009. - 432 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 421. - ISBN 978-5-8114-0803-0 (в пер.) : 489.94.
    Место хранения: Ч 
  
69 31.29
П 68    Правила технической эксплуатации электроустановок потребителей / отв. Н. П. Дорофеев и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 356 с. : ил. - (Документы по надзору в электроэнергетике: Серия 17. Вып. 7) (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору). - ISBN 978-5-9687-0021-6 : 900.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
70 31.3
П 68    Правила устройства и безопасной эксплуатации паровых и водогрейных котлов. ПБ 10-574-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 216 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по надзору в электроэнергетике: Серия 17. Вып. 47). - ISBN 978-5-9687-0034-6 : 332.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
71 31.3
П 68    Правила устройства и безопасной эксплуатации трубопроводов пара и горячей воды. ПБ 10-573-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2008. - 128 с. - (Документы по надзору в электроэнергетике: Серия 17. Вып. 46). - ISBN 978-5-9687-0028-5 : 254.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
72 31.3
П 68    Правила безопасности для объектов, использующих сжиженные углеводородные газы. ПБ 12-609-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 2-е изд., доп. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 100 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в газовом хозяйстве: Серия 12. Вып. 6). - ISBN 978-5-9687-0036-0 : 234.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
73 31.7
П 68    Правила устройства и безопасной эксплуатации стационарных компрессорных установок, воздухопроводов и газопроводов. ПБ 03-581-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2008. - 22 с. - (Документы межотраслевого применения по вопросам промышленной безопасности и охраны недр: Серия 03. Вып. 27). - ISBN 978-5-9687-0144-2 : 88.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Радиоэлектроника

74 32.844.1
Е 91 Ефимов, И. Е.
   Основы микроэлектроники : учебник / И. Е. Ефимов, И. Я. Козырь. - 3-е изд., стер. - СПб. : Лань, 2008. - 384 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 381-382. - ISBN 978-5-8114-0866-5 (в пер.) : 382.80.
    Место хранения: У,Ч 
  
75 32.844
П 79    Проектирование источников электропитания электронной аппаратуры : учебник для вузов по напр. "Проектирование и технология электрон. средств" / под ред. В. А. Шахнова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : МГТУ им. Н. Э. Баумана, 2005. - 504 с. : ил. - Библиогр.: с. 500-501. - ISBN 5-7038-1966-0 (в пер.) : 253.00.
    Место хранения: У 
 Вычислительная техника 
76 32.973.2
Т 18 Таненбаум, Э.
   Компьютерные сети : пер. с англ. / Э. Таненбаум. - 4-е изд. - СПб. : Питер, 2009. - 992 с. : ил. - (Классика computer science). - Библиогр.: с. 941-970. - ISBN 978-5-318-00492-6 (в пер.) : 479.60.
    Место хранения: Н 
  
77 32.973.2
Т 18 Таненбаум, Эндрю.
   Архитектура компьютера : перевод / Таненбаум Эндрю. - 5-е изд. - СПб. : Питер, 2010. - 844 с. : ил. - (Классика computer science). - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-469-01274-0 (в пер.) : 612.70.
    Место хранения: Н,Ч 
  
78 32.973.2
Т 18 Таненбаум, Эндрю.
   Компьютерные сети / Таненбаум Эндрю. - 4-е изд. - СПб. : Питер, 2010. - 992 с. : ил. - (Классика computer science). - Библиогр.: с. 941-970. - ISBN 978-5-318-00492-6 (в пер.) : 479.60.
    Место хранения: Н,Ч 
  
79 32.973.2-018
С 24 Свердлов, Сергей Залманович.
   Языки программирования и методы трансляции : учеб. пособие для вузов по напр. "Прикл. математика и информатика" / Свердлов Сергей Залманович. - СПб. : Питер, 2007. - 638 с. : ил. - (Учебное пособие) (Издательская программа "300 лучших учебников для высшей школы"). - Библиогр.: с. 633-637. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-469-00378-6 (в пер.) : 326.70.
    Место хранения: У,Ч 
  
80 32.973
Б 88 Бройдо, Владимир Львович.
   Архитектура ЭВМ и систем : учебник для вузов по напр. "Информ. системы" / Бройдо Владимир Львович, О. П. Ильина. - 2-е изд. - СПб. : Питер, 2009. - 720 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Библиогр.: с. 717-720. - ISBN 978-5-388-00384-3 (в пер.) : 378.40.
    Место хранения: У,Ч 
  Горное дело
 
81 33
И 72    Инструкция о порядке ликвидации, консервации скважин и оборудования их устьев и стволов. РД 08-492-02 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 32 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в нефтяной и газовой промышленности: Серия 08. Вып. 8). - ISBN 978-5-9687-0160-2 : 214.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
82 33
И 72    Инструкция по безопасности одновременного производства буровых работ, освоения и эксплуатации скважин на кусте. РД 08-435-02 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 20 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в нефтяной и газовой промышленности: Серия 08. Вып. 7). - ISBN 978-5-9687-0113-8 : 134.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
83 33
И 72    Инструкция по предупреждению газонефтеводопроявлений и открытых фонтанов при строительстве и ремонте скважин в нефтяной и газовой промышленности. РД 08-254-98 / Фед. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2010. - 32 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в нефтяной и газовой промышленности: Серия 08. Вып. 16). - ISBN 978-5-9687-0049-0 : 201.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
84 33
М 71 Мищенко, Игорь Тихонович.
   Расчеты при добыче нефти и газа / Мищенко Игорь Тихонович. - М. : Нефть и газ, 2008. - 296 с. : ил. - Библиогр.: с. 291. - ISBN 5-7246-0425-6 (в пер.) : 698.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
85 33
П 52    Положение о рассмотрении документации на технические устройства для нефтегазодобывающих и газоперерабатывающих производств, объектов геологоразведочных работ и магистральных газо-, нефте- и продуктопроводов, проведении приемочных испытаний технических устройств и выдаче разрешений на их применение. РД 08-425-01 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 12 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в нефтяной и газовой промышленности: Серия 08. Вып. 6). - ISBN 978-5-9687-0132-9 : 146.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
86 33
П 68    Правила безопасности при разведке и разработке нефтяных и газовых месторождений на континентальном шельфе. ПБ 08-623-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 2-е изд., испр. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 88 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в нефтяной и газовой промышленности: Серия 08. Вып. 9). - ISBN 978-5-9687-0240-1 : 263.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
87 33
П 68    Правила безопасности в нефтяной и газовой промышленности. ПБ 08-624-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 3-е изд., испр. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 308 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в нефтяной и газовой промышленности: Серия 08. Вып. 4). - ISBN 978-5-9687-0131-2 : 372.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
88 33
Т 66    Требования безопасности к буровому оборудованию для нефтяной и газовой промышленности. РД 08-272-99. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 28 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в нефтяной и газовой промышленности: Серия 08. Вып. 17). - ISBN 978-5-9687-0090-2 : 203.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Химические производства

89 35.11
П 68    Правила устройства и безопасной эксплуатации сосудов, работающих под давлением. ПБ 03-576-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 188 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы межотраслевого применения по вопросам промышленной безопасности и охраны недр: Серия 03. Вып. 24). - ISBN 978-5-9687-0328-6 : 355.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
90 35.51
З-86 Зоря, Евгений Иванович.
   Сохранение качества при обороте нефтепродуктов : орг. и прав. аспекты сохранения и восстановления качества нефтепродуктов при приеме, хранении, транспортировании и реализации : учеб. пособие для вузов по направлению 130500 "Нефтегаз. дело" / Зоря Евгений Иванович, О. В. Лощенкова, Ю. Н. Киташов. - 2-е изд., доп. и испр. - М. : Нефть и газ, 2009. - 492 с. : ил. - Библиогр.: с. 459-464. - ISBN 5-7246-0409-4 : 960.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
91 35.51
З-86 Зоря, Евгений Иванович.
   Прием нефтепродуктов от поставщиков по количеству и качеству : практ. пособие : учеб. пособие для вузов по спец. 130500 "Нефтегазовое дело" / Зоря Евгений Иванович, А. Г. Годнев, А. Е. Никулин ; Рос. ун-т нефти и газа им. И. М. Губкина. - М. : БизнесПроект, 2006. - 340 с. : ил. - Библиогр.: с. 338-339. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 5-98961-005-X : 2093.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
92 35.51
К 63    Коммерческий учет товарных потоков нефтепродуктов автоматизированными системами : учеб. пособие для вузов по спец. 130501 "Проектирование, сооружение и эксплуатация газонефтепроводов и газонефтехранилищ" напр. 130500 "Нефтегазовое дело" / А. Г. Годнев [и др.] ; Рос. гос. ун-т нефти и газа им. И. М. Губкина. - М. : МАКС Пресс, 2008. - 426 с. : ил. - Библиогр.: с. 326-329 (77 назв.). - ISBN 978-5-317-02415-4 (в пер.) : 2093.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
93 35.51
П 68    Правила промышленной безопасности для нефтеперерабатывающих производств. ПБ 09-563-03 / Госгортехнадзор России. - М. : НТЦ ПБ Госгортехнадзора России, 2004. - 56 с. - (Нормативные документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в химической, нефтехимической и нефтеперерабатывающей промышленности. Вып. 7). - ISBN 5-93586-216-6 : 110.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
94 35.51
П 68    Правила устройства вертикальных цилиндрических стальных резервуаров для нефти и нефтепродуктов. ПБ 03-605-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2008. - 172 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы межотраслевого применения по вопросам промышленной безопасности и охраны недр: Серия 03. Вып. 3). - ISBN 978-5-9687-0057-5 : 288.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
95 35.51
П 68    Правила промышленной безопасности нефтебаз и складов нефтепродуктов. ПБ 09-560-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2010. - 72 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в химической, нефтехимической и нефтеперерабатывающей промышленности: Серия 09. Вып. 14) (Нормативные документы в сфере деятельности Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору). - ISBN 978-5-9687-0202-9 : 175.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
96 35
М 54    Методические указания о порядке разработки плана локализации и ликвидации аварийных ситуаций (ПЛАС) на химико-технологических объектах. РД 09-536-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2010. - 68 с. - (Нормативные документы в сфере деятельности Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в химической, нефтехимической и нефтеперерабатывающей промышленности: Серия 09. Вып. 10). - ISBN 978-5-9687-0235-7 : 225.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
97 35
О-28    Общие правила взрывобезопасности для взрывопожароопасных химических, нефтехимических и нефтеперерабатывающих производств. ПБ 09-540-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 112 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в химической, нефтехимической и нефтеперерабатывающей промышленности: Серия 09. Вып. 11). - ISBN 978-5-9687-0138-1 : 203.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
98 35
О-35 Овчаров, Сергей Николаевич.
   Риформинг индивидуальных углеводородов и бензинов с водородом и без водорода : монография / Овчаров Сергей Николаевич, И. М. Колесников ; Рос. гос. ун-т нефти и газа им. И. М. Губкина. - М. : Нефть и газ, 2006. - 424 с. : ил. - Библиогр. в конце гл. - ISBN 5724603756 : 1047.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
99 35
П 52    Положение о порядке проведения экспертизы промышленной безопасности в химической, нефтехимической и нефтеперерабатывающей промышленности. РД 09-539-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 24 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в химической, нефтехимической и нефтеперерабатывающей промышленности: Серия 09. Вып. 21). - ISBN 978-5-9687-0125-1 : 141.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Строительство

100 38.76
П 68    Правила безопасности систем газораспределения и газопотребления. ПБ 12-529-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 2-е изд., доп. - М. : НТЦ ПБ, 2010. - 208 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в газовом хозяйстве: Серия 12. Вып. 4). - ISBN 978-5-9687-0029-2 : 372.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
101 38.9
П 68    Правила пожарной безопасности в Российской Федерации (ППБ 01-03). - 4-е изд. - М. : Ось-89, 2010. - 128 с. + вкладыш. - ISBN 978-5-9957-0212-2 : 116.00.
    Место хранения: У 
  
102 38.9
Т 43    Типовая инструкция по организации безопасного проведения огневых работ на взрывоопасных и взрывопожароопасных объектах. РД 09-364-00 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2008. - 20 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в химической, нефтехимической и нефтеперерабатывающей промышленности: Серия 09. Вып. 24). - ISBN 978-5-9687-0071-1 : 88.00.
    Место хранения: Н,Ч 
    Транспорт

103 39.12
Г 61 Головин, Сергей Филиппович.
   Технический сервис транспортных машин и оборудования : учеб. пособие для вузов по спец. "Сервис трансп. и технол. машин и оборудования " / Головин Сергей Филиппович. - М. : Альфа-М : ИНФРА-М, 2009. - 288 с. : ил. - Библиогр.: с. 279-282. - ISBN 978-5-98281-141-7 (Альфа-М) (в пер.) : 216.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
104 39.3
П 68    Правила безопасности при эксплуатации автомобильных заправочных станций сжиженного газа. ПБ 12-527-03 / сост. А. А. Сорокин и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 92 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в газовом хозяйстве: Серия 12. Вып. 5). - ISBN 978-5-9687-0127-5 : 271.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
105 39.7
П 68    Правила устройства и безопасной эксплуатации технологических трубопроводов. ПБ 03-585-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 152 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы межотраслевого применения по вопросам промышленной безопасности и охраны недр: Серия 03. Вып. 25). - ISBN 978-5-9687-0134-3 : 297.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
106 39.9
П 68    Правила устройства и безопасной эксплуатации подъемников (вышек). ПБ 10-611-03 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2008. - 92 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 25). - ISBN 978-5-9687-0032-2 : 173.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
107 39.9
П 68    Правила устройства и безопасной эксплуатации грузоподъемных кранов. ПБ 10-382-00 / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 260 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 65).
    Место хранения: Н,Ч 
  
108 39.9
П 80    Производственный контроль за соблюдением требований промышленной безопасности при эксплуатации грузоподъемных машин : сб. документов / отв. сост. В. С. Котельников, Н. А. Шишков; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 4-е изд., испр. и доп. - М. : Промышленная безопасность, 2008. - 196 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 14). - ISBN 978-5-9687-0058-2 : 363.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
109 39.9
П 80    Производственный контроль за соблюдением требований промышленной безопасности при эксплуатации подъемников (вышек) : сб. документов / сост. В. С. Котельников и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2008. - 156 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 75). - ISBN 978-5-9687-0040-7 : 462.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
110 39.9
П 81    Промышленная безопасность при эксплуатации подъемников (вышек) : сб. документов / сост. В. С. Котельников и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору . - М. : НТЦ ПБ, 2010. - 228 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 33) (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору). - ISBN 978-5-9687-0189-3 : 530.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
111 39.9
П 81    Промышленная безопасность при эксплуатации грузоподъемных машин : сб. документов / сост. В. С. Котельников и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2008. - 264 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 16). - ISBN 978-5-9687-0016-2 : 423.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
112 39.9
П 81    Промышленная безопасность при эксплуатации грузоподъемных кранов : сб. документов / сост. В. С. Котельников и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Промышленная безопасность, 2008. - 176 с. : ил. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 12). - ISBN 978-5-9687-0128-2 : 324.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
113 39.9
П 81    Промышленная безопасность при эксплуатации грузоподъемных кранов : сб. документов / сост. В. С. Котельников, Н. А. Шишков; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 2-е изд., испр. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 288 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 7). - ISBN 978-59687-0233-3 : 346.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
114 39.9
П 81    Промышленная безопасность при эксплуатации подъемных сооружений : сб. документов / сост. В. С. Котельников и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 212 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 9) (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору). - ISBN 978-5-9687-0130-5 : 500.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
115 39.9
П 81    Промышленная безопасность при эксплуатации грузоподъемных кранов-манипуляторов : сб. документов / отв. сост. В. С. Котельников и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 4-е изд., испр. - М. : НТЦ ПБ, 2010. - 252 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 22) (Нормативные документы в сфере деятельности Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору). - ISBN 978-5-9687-0059-9 : 575.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
116 39.9
П 81    Промышленная безопасность при эксплуатации грузоподъемных машин : сб. документов / сост. В. С. Котельников и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 100 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 13). - ISBN 978-5-9687-0214-2 : 286.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
117 39.9
С 23    Сборник новых учебных программ для подготовки, повышения квалификации, переподготовки персонала по обслуживанию подъемных сооружений. Ч. 2 / сост. В. С. Котельников и др.; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : НТЦ ПБ, 2009. - 240 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 76). - ISBN 978-5-9687-0284-5 : 667.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
118 39.9
С 23    Сборник новых учебных программ для предаттестационной подготовки специалистов по подъемным сооружениям. Ч. 1 / сост. В. С. Котельников, Н. А. Шишков; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 156 с. - (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 76). - ISBN 978-5-9687-0170-1 : 338.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
119 39.9
У 91    Учебное пособие для стропальщиков по безопасному обслуживанию грузоподъемных машин / сост. Н. А. Шишков; Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 280 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору) (Документы по безопасности, надзорной и разрешительной деятельности в области надзора за подъемными сооружениями: Серия 10. Вып. 77). - ISBN 978-5-9687-0251-7 : 569.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Сельское хозяйство
120 40.3
С 88 Ступин, Дмитрий Юльевич.
   Загрязнение почв и новейшие технологии их восстановления : учеб. пособие для вузов по направлению 110100 "Агрохимия и агропочвоведение" / Ступин Дмитрий Юльевич. - СПб. : Лань, 2009. - 432 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 402-415. - ISBN 978-5-8114-0836-8 (в пер.) : 550.00.
    Место хранения: 5 
  Лесное хозяйство  

121 43
А 67 Анисимов, Георгий Михайлович.
   Лесотранспортные машины : учеб. пособие для вузов для направления 250400 (190600) / Анисимов Георгий Михайлович, А. М. Кочнев ; под ред. Г. М. Анисимова. - СПб. : Лань, 2009. - 448 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - Библиогр.: с. 443. - ISBN 978-5-8114-0968-6 (в пер.) : 479.60.
    Место хранения: 5 
  
122 44
О-62    Определитель болезней растений / М. К. Хохряков [и др.] ; под общ. ред. М. К. Хохрякова. - 3-е изд., испр. - М. : Лань, 2003. - 592 с. : ил. - (Учебники для вузов) (Специальная литература). - ISBN 5-8114-0479-4 (в пер.) : 227.92.
    Место хранения: 5 
    Медицинские науки

123 52.52
К 44 Киселева, Ольга Михайловна.
   Влияние ишемического повреждения головного мозга на некоторые показатели гомеостаза в условиях дислипидемии (экспериментальное исследование) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Киселева Ольга Михайловна ; науч. рук. А. А. Усанова; Морд. гос. ун-т им. Н. П. Огарева, Нижегород. гос. мед. акад. - Саранск, 2010. - 20 с. - Библиогр.: с. 19-20. - 14.03.03 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
124 52.52
Ш 19 Шамсутдинов, Альберт Сайдашевич.
   Патогенетическая оценка эффективности димефосфона при ушибе головного мозга : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Шамсутдинов Альберт Сайдашевич ; науч. рук. И. Н. Пиксин; Казан. гос. мед. ун-т им. С. В. Курашова, Морд. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2010. - 21 с. - Библиогр.: с. 21. - 14.03.03 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
125 52.57
Ф 33 Федорова, Валентина Николаевна.
   Медицинская и биологическая физика : курс лекций с задачами : учеб. пособие для вузов по спец. 060101 "Лечеб. дело", 060103 "Педиатрия", 060103 "Мед.-профилакт. дело" / Федорова Валентина Николаевна, Е. В. Фаустов. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 592 с. : ил. - Библиогр.: с. 584-588. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-9704-0830-8 (в пер.) : 1062.00.
    Место хранения: 5 
  
126 53.54
К 19 Канюшева, Г. Д.
   Физиотерапия: в вопросах и ответах : метод. пособие / Г. Д. Канюшева ; УлГУ, ИМЭиФК, Мед. колледж. - Ульяновск : УлГУ, 2010. - 140 с. - Библиогр.: с. 140.
    Место хранения: 5К 
  
127 54.10
О-75    Основы клинической фармакологии хронической сердечной недостаточности : учеб. пособие для мед. вузов / В. А. Серов [и др.] ; УлГУ, ИМЭиФК. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 101 с. - Библиогр.: с. 104-105.
    Место хранения: 5 
  
128 54.101
К 75 Коцоева, Оланна Таймуразовна.
   Влияние ингибитора ангиотензинпревращающего фермента на общую гемодинамику, функциональное состояние левого желудочка и гемодинамику малого круга кровообращения у больных дилатационной кардиомиопатией и приобретенными пороками сердца : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Коцоева Оланна Таймуразовна ; науч. рук. З. Т. Астахова; Ставроп. гос. мед. акад., Северо-Осет. гос. мед. акад. - Владикавказ, 2008. - 21 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
129 54.574
А 65 Андреев, Юрий Георгиевич.
   Оптимизация обработки культи двенадцатиперстной кишки при язвах, пенетрирующих в головку поджелудочной железы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Андреев Юрий Георгиевич ; науч. рук. А. Н. Волков; Чуваш. гос. ун-т им. И. Н. Ульянова, Казан. гос. мед. ун-т, Морд. гос. ун-т. - Саранск, 2010. - 20 с. : ил. - Библиогр.: с. 19-20. - 14.01.17 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  Социология

130 60.5
Д 63 Докторова, Е. А.
   Основы социологии и политологии : метод. пособие / Е. А. Докторова ; УлГУ, ИМЭиФК, Мед. колледж. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 86 с.
    Место хранения: 5К 
  
131 60.52
Б 19 Бакулев, Геннадий Петрович.
   Массовая коммуникация : Западные теории и концепции : учеб. пособие для вузов по спец. "Продюсерство кино и телевидения" / Бакулев Геннадий Петрович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2010. - 192 с. - ISBN 978-5-7567-0564-5 : 170.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
132 60.84
К 61 Колтунов, Владимир Валентинович.
   Технология разработки стандартов и нормативных документов : учеб. пособие для вузов по напр. "Метрология, стандартизация и сертификация" / Колтунов Владимир Валентинович, И. А. Кузнецова, Ю. П. Попов ; под ред. Ю. П. Попова. - М. : КноРус, 2008. - 207 с. - Библиогр.: с. 206-207 (33 назв.). - ISBN 978-5-85971-560-2 : 114.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
133 60.9
С 69    Социальная работа : учеб. пособие для вузов / под ред. Н. Ф. Басова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Дашков и К° , 2010. - 361 с. - Библиогр.: с. 346-352. - ISBN 978-5-394-00778-1 (в пер.) : 254.10.
    Место хранения: 6 
  
134 60.99
Х 73 Холостова, Евдокия Ивановна.
   Социальная работа с дезадаптированными детьми : учеб. пособие / Холостова Евдокия Ивановна. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Дашков и К° , 2010. - 270 с. - (Золотой фонд учебной литературы) (Социальная работа). - ISBN 978-5-394-00321-9 : 133.10.
    Место хранения: 6 
  
135 60.99
Х 73 Холостова, Евдокия Ивановна.
   Социальная работа с инвалидами : учеб. пособие / Холостова Евдокия Ивановна. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Дашков и К° , 2010. - 236 с. - (Золотой фонд учебной литературы) (Социальная работа). - ISBN 978-5-394-00464-3 (в пер.) : 108.90.
    Место хранения: 6 
  Экономика. Экономические науки
136 65.04
Б 26 Барыгин, Игорь Николаевич .
   Международное регионоведение : учебник для вузов по спец. "Междунар. отношения", "Регионоведение", "Междунар. регионоведение", "Журналистика", "Междунар. журналистика" / Барыгин Игорь Николаевич . - СПб. : Питер, 2009. - 380 с. : ил. - (Учебник для вузов). - ISBN 978-5-388-00688-2 (в пер.) : 215.60.
    Место хранения: У,Ч 
  
137 65.051
П 81    Промышленность Ульяновской области 2008 : стат. сборник (номер по каталогу 0706) / отв. за вып. В. А. Ефремов; Федерал. служба гос. статистики; Территор. орган Федерал. службы гос. стат. по Ульян. обл. - Ульяновск, 2009. - 93 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
138 65.051
С 75    Сравнительная характеристика социально-экономического положения республиканских, краевых и областных центров регионов Приволжского федерального округа, 2009 : стат. сборник по каталогу № 0106 / редкол.: Д. Ю. Гудз и др.; Федерал. служба гос. статистики; Территориал. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл. - Ульяновск, 2009. - 67 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
139 65.263
И 58    Инвестиции и строительство Ульяновской области 2009 : стат. сборник по каталогу № 0901 / отв. за вып. Д. Ю. Гудз; Федерал. служба гос. статистики; Территор. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл. - Ульяновск, 2009. - 139 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
140 65.291.21
К 14 Казанцева, Галина Владимировна.
   Личные документы: требования к оформлению и образцы документов : учеб. пособие для вузов / Казанцева Галина Владимировна. - 3-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 40 с. - ISBN 978-5-9765-0311-3 (Флинта) : 46.00. - ISBN 978-5-02-034663-5 (Наука) : 46.00.
    Место хранения: У 
  
141 65.291.21
К 17 Калинина, Юлия Владиславовна.
   Менеджмент : учеб. - метод. пособие для неэкон. спец. / Калинина Юлия Владиславовна ; УлГУ, ИЭиБ, Каф. управления. - Ульяновск : УлГУ, 2010. - 77 с.
    Место хранения: 6 
  
142 65.291.3
Л 24 Лапицкая, Лариса Владимировна.
   Прямые коммуникации : учеб.-метод. пособие для вузов / Лапицкая Лариса Владимировна, Ю. В. Калинина, М. М. Сабурова ; УлГУ, ИЭиБ, Каф. управления. - Ульяновск : УлГУ, 2010. - 173 с. - Библиогр.: с. 169-173 (77 назв.). - С автогр. авт.
    Место хранения: 6 
  
143 65.291.5
Ф 51 Филаткина, Елена Владимировна.
   Информационный менеджмент : метод. пособие / Филаткина Елена Владимировна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2010. - 52 с.
    Место хранения: У,Ч 
  
144 65.291.5
Ф 51 Филаткина, Елена Владимировна.
   Пособие для подготовки к тесту по основам информационного менеджмента : учеб.-метод. комплекс / Филаткина Елена Владимировна ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2010. - 35 с.
    Место хранения: У 
  
145 65.291.8
М 13 Мазур, Иван Иванович.
   Управление качеством : учеб. пособие для вузов по спец. "Управление качеством" / Мазур Иван Иванович, В. Д. Шапиро. - 5-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2008. - 399 с. : ил. - (Высшая школа менеджмента). - ISBN 978-5-370-00639-5 (в пер.) : 169.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
146 65.42
Э 40    Экономика, анализ и планирование на предприятиях торговли : учебник для вузов по спец. 080502 "Экономика и управление на предприятии торговли и общ. питания" / под ред. А. Н. Соломатина. - СПб. : Питер, 2010. - 553 с. - (Учебник для вузов). - ISBN 978-5-91180-463-3 (в пер.) : 268.40.
    Место хранения: 6 
  
147 65.428
Р 69 Романова, Ольга Станиславовна.
   Менеджмент в таможенном деле : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Романова Ольга Станиславовна, А. И. Романова ; ИГУПИТ. - М. : Энергия, 2008. - 455 с. - Библиогр.: с. 427-428 (22 назв.). - ISBN 978-5-903954-01-8 : 394.00.
    Место хранения: 7 
  
148 65.47
О-35 Овчаренко, Анастасия Николаевна.
   Основы рекламы : учебник для вузов по спец. 350700 "Реклама" / Овчаренко Анастасия Николаевна. - М. : Аспект Пресс, 2006. - 495 с. : ил. - Библиогр.: с. 486-493 (212 назв.). - ISBN 5-7567-0438-8 (в пер.) : 238.00.
    Место хранения: У,Ч 
    Политика. Политические науки

149 66.0
С 60 Соловьев, Александр Иванович.
   Политология. Политическая теория. Политические технологии : учебник для вузов / Соловьев Александр Иванович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2010. - 575 с. : ил. - ISBN 978-5-7567-0522-5 (в пер.) : 408.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
150 66.0
Ч-65 Чирикова, Алла Евгеньевна.
   Региональные элиты России : учеб. пособие для вузов / Чирикова Алла Евгеньевна. - М. : Аспект Пресс, 2010. - 271 с. - Библиогр.: с. 268-269. - ISBN 978-5-7567-0563-8 (в пер.) : 212.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
151 66.1(2)
О-66 Орлов, Игорь Борисович.
   Политическая культура России ХХ века : учеб. пособие для вузов / Орлов Игорь Борисович. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 223 с. - Библиогр.: С. 202-220. - ISBN 978-5-7567-0498-3 (в пер.) : 153.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
152 66.3(5)
З-45 Звягельская, Ирина Доновна.
   Становление государств Центральной Азии : политические процессы / Звягельская Ирина Доновна ; МГИМО (У) МИД России, Ин-т востоковедения РАН. - М. : Аспект Пресс, 2009. - 208 с. : ил. - ISBN 978-5-7567-0570-6 : 170.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
153 66.3(5)
К 65    Конфликты на Востоке : этнич. и конфесс.: учеб. пособие для вузов по напр. и спец. "Междунар. отношения", "Регионоведение" / под ред. А. Д. Воскресенского. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 512 с. - Библиогр.: с. 487-496. - ISBN 978-5-7567-0497-6 (в пер.) : 280.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
154 66.4(2)
К 69 Кортунов, Сергей Владимирович.
   Становление национальной идентичности : какая Россия нужна миру : учеб. пособие для вузов / Кортунов Сергей Владимирович. - М. : Аспект Пресс, 2009. - 376 с. - ISBN 978-5-7567-0558-4 (в пер.) : 263.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
155 66.4
К 71 Косов, Юрий Васильевич.
   Содружество Независимых Государств: институты, интеграционные процессы, конфликты и парламентская дипломатия : учеб. пособие для вузов по напр. 040300 "Конфликтология" / Косов Юрий Васильевич, А. В. Торопыгин. - 2-е изд., доп. - М. : Аспект Пресс, 2009. - 256 с. - ISBN 978-5-7567-0568-3 : 187.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
156 66.4
М 43    Международные отношения: теории, конфликты, движения, организации : учеб. пособие для вузов / П. А. Цыганков [и др.] ; под ред. П. А. Цыганкова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Альфа-М : ИНФРА-М, 2009. - 319 с. - Библиогр.: с. 311-317 (132 назв.). - ISBN 978-5-98281-100-4 (Альфа-М) (в пер.) : 191.00. - ISBN 978-5-16-002896-5 (ИНФРА-М) (в пер.) : 191.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
157 66.4
С 56    Современная мировая политика : прикладной анализ : учеб. пособие для вузов по напр. "Междунар. отношения", "Зарубеж. регионоведение" / под ред. А. Д. Богатурова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2010. - 592 с. - Библиогр.: с. 589-590. - ISBN 978-5-7567-0580-5 (в пер.) : 408.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Право. Юридические науки
 
158 67.400
Х 23 Харючи, Сергей Николаевич.
   Правовые проблемы сохранения и развития коренных малочисленных народов Севера России (конституционно-правовое исследование) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра юрид. наук : на правах рукописи / Харючи Сергей Николаевич ; науч. конс. Г. Н. Чеботарев. - Тюмень, 2010. - 37 с. - 12.00.02 - конституционное право; муниципальное право.
    Место хранения: Х 
  
159 67.402
К 83 Крохина, Юлия Александровна.
   Финансовое право России : учебник для вузов по напр. подгот. 521400 "Юриспруденция", и по спец. 021100 "Юриспруденция", 023100 "Правоохран. деятельность" / Крохина Юлия Александровна. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2008. - 719 с. - ISBN 978-5-468-00257-5 (в пер.) : 264.33.
    Место хранения: 7 
  
160 67.404.21
В 19 Васильева, Людмила Федоровна.
   Гражданско-правовая ответственность за вред, причиненный радиационным воздействием при использовании атомной энергии в мирных целях : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Васильева Людмила Федоровна ; науч. рук. П. М. Филиппов. - М., 2010. - 26 с. - 12.00.03 - гражданское право; предпринимательское право; семейное право; международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
161 67.404.21
Л 88 Лысенко, Евгений Сергеевич.
   Гражданско-правовое регулирование франчайзинга в России : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Лысенко Евгений Сергеевич ; науч. рук. П. М. Филиппов. - М., 2010. - 27 с. - 12.00.03 - гражданское право; предпринимательское право; семейное право; международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
162 67.405.1
Д 33 Денисова, Мария Александровна.
   Единство и дифференциация в правовом регулировании труда работников нефтегазовой отрасли : монография / Денисова Мария Александровна ; Рос. гос. ун-т нефти и газа им. И. М. Губкина, Юрид. фак. - М. : Нефть и газ, 2004. - 121 с. - Библиогр.: с. 105-110. - ISBN 5-7246-0293-8 (в пер.) : 262.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
163 67.407
Ф 32    Федеральный закон "О промышленной безопасности опасных производственных объектов" / Федер. служба по экол., технол. и атом. надзору. - 7-изд., с изм. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 25 с. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору). - ISBN 978-5-9687-0227-2 : 254.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
164 67.408.1
З-35 Зартдинова, Алия Рифкатовна.
   Уголовная ответственность за нарушение правил охраны окружающей среды при производстве работ : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Зартдинова Алия Рифкатовна ; науч. рук. Ф. Н. Багаутдинов. - Екатеринбург, 2010. - 27 с. - 12.00.08 - уголовное право и криминология; уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
165 67.410.2
З-93 Зуев, Сергей Васильевич.
   Теоретические и прикладные проблемы совершенствования уголовного преследования по делам о преступлениях, совершаемых организованными группами и преступными сообществами (преступными организациями) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Зуев Сергей Васильевич ; Нижегород. академия МВД России. - М., 2010. - 54 с. - 12.00.09 - уголовный процесс, криминалистика; оперативно-розыскная деятельность.
    Место хранения: 7 
  
166 67.410.21
В 68 Волощенко, Алексей Викторович.
   Основания отмены или изменения судебных решений по уголовным делам в порядке надзора : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Волощенко Алексей Викторович ; науч. рук. Л. Д. Калинкина. - Саранск, 2008. - 30 с. - 12.00.09 - уголовный процесс, криминалистика и судебная экспертиза; оперативно-розыскная деятельность.
    Место хранения: 7 
  
167 67.410.21
В 68 Волощенко, Алексей Викторович.
   Основания отмены или изменения судебных решений по уголовным делам в порядке надзора : дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Волощенко Алексей Викторович ; науч. рук. Л. Д. Калинкина; Мордов. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2008. - 250 с. - Библиогр.: с. 233-250 (190 назв.). - 12.00.09 - уголовный процесс, криминалистика и судебная экспертиза; оперативно-розыскная деятельность.
    Место хранения: Х 
  
168 67.51
К 82    Криминология : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. А. И. Долговой. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма : Инфра-М, 2010. - 1007 с. - ISBN 978-5-91768-038-5 (Норма) (в пер.) : 402.38. - ISBN 978-5-16-003928-2 (Инфра-М) (в пер.) : 402.38.
    Место хранения: 7 
  
169 67.52
К 82    Криминалистика : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / Т. В. Аверьянова [и др.]. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма : Инфра-М, 2010. - 927 с. : ил. - Библиогр.: с. 924-927. - ISBN 978-5-468-00015-1 (Норма) (в пер.) : 505.89. - ISBN 978-5-16-004096-7 (Инфра-М) (в пер.) : 505.89.
    Место хранения: 7 
  
170 67.7
М 12 Магомадов, Андарбек Шаранович.
   Организация правоохранительной деятельности по возмещению вреда, причиненного терроризмом (на примере Чеченской Республики) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Магомадов Андарбек Шаранович ; науч. рук. А. А. Воронов. - М., 2010. - 23 с. - 12.00.11 - судебная власть, прокурорский надзор, организация правоохранительной деятельности (юридические науки) .
    Место хранения: 7 
  
171 67.7
П 68    Правоохранительные органы : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. Г. И. Загорского, Н. А. Петухова. - 6-е изд., перераб. и доп. - М. : Дашков и К° , 2010. - 447 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 445-447 (44 назв.). - ISBN 978-5-394-00834-4 (в пер.) : 242.00.
    Место хранения: 7 
  
172 67.71
К 78 Красовская, Оксана Владимировна.
   О речевой коммуникации в судебной практике : учеб. пособие для вузов / Красовская Оксана Владимировна. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 127 с. - ISBN 978-5-9765-0255-0 (Флинта) : 69.00. - ISBN 978-5-02-034752-6 (Наука) : 69.00.
    Место хранения: 7 
  
173 67.72
К 85 Крюков, Виктор Федорович.
   Прокурорский надзор : учеб. пособие для вузов по напр. и спец. "Юриспруденция" / Крюков Виктор Федорович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2010. - 814 с. - ISBN 978-5-468-00101-1 (в пер.) : 425.37.
    Место хранения: 7 
  
174 67.911
М 43    Международное транспортное и таможенное право России : учеб. пособие для вузов по напр. 250300 (553700) "Технология и оборудование лесозагот. и деревообраб. производств" / Э. О. Салминен [и др.] ; Департамент леса и технологий лесных продуктов. - СПб. : Профикс, 2007. - 157 с. - (Проект ЮНЕСКО / Всемирный технический университет). - ISBN 978-5-903039-20-3 : 216.00.
    Место хранения: 7 
  Военная наука

175 68.9
М 32 Мастрюков, Борис Степанович.
   Безопасность в чрезвычайных ситуациях : учебник для вузов по напр. "Безопасность жизнедеятельности" / Мастрюков Борис Степанович. - 4-е изд., стер. - М. : Академия, 2007. - 334 с. : ил. - (Высшее профессиональное образование) (Безопасность жизнедеятельности). - Библиогр.: с. 330-331. - ISBN 5-7695-3610-1 (в пер.) : 369.00.
    Место хранения: У 
    Культура. Культурология

176 71.0
С 48    Словарь по межкультурной коммуникации : понятия и персоналии / В. Г. Зинченко [и др.]. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 135 с. - ISBN 978-5-9765-0843-9 (Флинта)    : 92.00. - ISBN 978-5-02-037166-8 (Наука) : 92.00.
    Место хранения: 8 
  Научно-информационная деятельность
177 73.6
Г 68 Гордукалова, Галина Феофановна.
   Анализ информации: методы, технологии, организация : учеб.-практ. пособие / Гордукалова Галина Феофановна. - СПб. : Профессия, 2009. - 508 с. - (Библиотека). - ISBN 978-5-93913-192-6 (в пер.) : 450.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
178 73
Г 47 Гиляревский, Руджеро Сергеевич.
   Информационный менеджмент: управление информацией, знаниями, технологией / Гиляревский Руджеро Сергеевич. - СПб. : Профессия, 2009. - 303 с. : 1 л. портр. - (Библиотека). - Список науч. работ А. С. Гиляревского: с. 136-162. - ISBN 978-5-93913-191-9 (в пер.) : 300.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
179 73
Д 73 Дрешер, Юлия Николаевна.
   Информационное обеспечение ученых и специалистов : учеб.-метод. пособие / Дрешер Юлия Николаевна. - СПб. : Профессия, 2008. - 461 с. - (Библиотека). - Библиогр.: с. 379-390. - ISBN 978-5-93913-170-4 (в пер.) : 300.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Образование. Педагогическая наука
180 74.58
М 54    Методические рекомендации по организации самостоятельной работы / авт.-сост. В. Ф. Шестаков; УлГУ, Юр. фак., Тамож. отд-ние, Каф. тамож. дела. - Ульяновск : УлГУ, 2010. - 28 с.
    Место хранения: 7 
  Средства массовой информации. Книжное дело
181 76.12
Л 84 Лукина, Мария Михайловна.
   Технология интервью : учеб. пособие для вузов по спец. "Журналистика" / Лукина Мария Михайловна. - 2-е изд., доп. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 192 с. - ISBN 978-5-7567-0371-9 : 144.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
182 76.12
М 48 Мельник, Галина Сергеевна.
   Деловая журналистика : учеб. пособие для вузов по напр. 030600 "Журналистика" / Мельник Галина Сергеевна, С. М. Виноградова. - СПб. : Питер, 2010. - 304 с. - (Учебное пособие). - ISBN 978-5-49807-216-6 (в пер.) : 154.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
183 76.12
М 48 Мельник, Галина Сергеевна.
   Основы творческой деятельности журналиста : учеб. пособие для 1-го курса фак. журналистики / Мельник Галина Сергеевна, А. Н. Тепляшина. - СПб. : Питер, 2009. - 271 с. - (Краткий курс). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-388-00786-5 : 68.20.
    Место хранения: У,Ч 
  
184 76.17
С 23 Сбитнева, Анна Александровна.
   Литературное редактирование : история, теория, практика : учеб. пособие для вузов по спец. 071201 - Библ.-информ. деятельность / Сбитнева Анна Александровна. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 205 с. - ISBN 978-5-9765-0768-5 (Флинта) : 115.00. - ISBN 978-5-02-034587-4 (Наука) : 115.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
185 76.3
В 70 Волынец, Марк Михайлович.
   Профессия: оператор : учеб. пособие для вузов / Волынец Марк Михайлович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 184 с. - (Телевизионный мастер-класс). - ISBN 978-5-7567-0325-2 : 136.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
186 76.3
Е 73 Ермилов, Алексей.
   Живой репортаж : профессиональные советы тележурналисту / Ермилов Алексей. - М. : Аспект Пресс, 2010. - 112 с. : ил. - ISBN 978-5-7567-0572-0 : 110.50.
    Место хранения: Н,Ч 
  
187 76.3
Е 91 Ефимова, Наталья Николаевна.
   Звук в эфире : учеб. пособие для вузов / Ефимова Наталья Николаевна. - М. : Аспект Пресс, 2005. - 141 с. : Библиогр.: с. 135-138. - ISBN 5-7567-0375-6 : 42.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
188 76.3
К 52    Ключи к эфиру : в 2 кн. Кн. 2 : Основы мастерства: опыт, практические советы / Л. Д. Азарх [и др.] ; под ред. Г. А. Шевелева. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 269 с. - (Мастер-класс радиостанции "Маяк"). - Библиогр.: с. 265-269. - ISBN 978-5-7567-0495-2 (кн.2) (в пер.) : 127.50.
    Место хранения: Н,Ч 
  
189 76.3
К 52    Ключи к эфиру : в 2 кн. Кн. 1 : Радиожурналист и политика / А. И. Рувинский [и др.] ; под ред. Г. А. Шевелева. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 205 с. - (Мастер-класс радиостанции "Маяк"). - Библиогр.: с. 204-205. - ISBN 978-5-7567-0494-5 (кн.1) (в пер.) : 153.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
190 76.3
Л 99 Ляшенко, Борис.
   Хочу к микрофону : профессиональные советы диктору / Ляшенко Борис ; под ред. Г. А. Шевелева. - 2-е изд., доп. - М. : Аспект Пресс, 2009. - 126 с. - (Телевизионный мастер-класс). - ISBN 978-5-7567-0450-1 : 110.50.
    Место хранения: Н,Ч 
  
191 76.3
М 91 Муратов, Сергей Александрович.
   Пристрастная камера : учеб. пособие для вузов / Муратов Сергей Александрович. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2004. - 187 с. - (Телевизионный мастер-класс). - ISBN 5-7567-0335-7 : 85.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
192 76.3
П 41 Поберезникова, Елена Владимировна.
   Телевидение взаимодействия: интерактивное поле общения : учеб. пособие для вузов / Поберезникова Елена Владимировна. - М. : Аспект Пресс, 2004. - 222 с. - (Телевизионный мастер-класс). - ISBN 5-7567-0353-5 : 25.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
193 76.3
Т 31    Телерадиоэфир : история и современность / под ред. Я. Н. Засурского. - М. : Аспект Пресс, 2005. - 239 с. - ISBN 5-7567-0369-1 : 85.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
194 76
Е 30 Егоров, Вилен Васильевич.
   На пути к информационному обществу / Егоров Вилен Васильевич. - М. : ИПК работников телевидения и радиовещания, 2006. - 191 с. - ISBN 5-902899-01-X : 59.50.
    Место хранения: Н,Ч 
  
195 76
И 73    Интернет-СМИ : теория и практика : учеб. пособие для вузов по напр. "Журналистика" / под ред. М. М. Лукиной. - М. : Аспект Пресс, 2010. - 347 с. : ил. - ISBN 978-5-7567-0542-3 (в пер.) : 204.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
196 76
П 68    Правовые и этические нормы в журналистике / сост. Е. П. Прохоров. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2009. - 231 с. - ISBN 978-5-7567-0471-6 : 144.50.
    Место хранения: Н,Ч 
  
197 76
П 78    Проблематика СМИ : Информационная повестка дня : учеб. пособие для вузов по спец. "Журналистика" / под ред. М. В. Шкондина, Г. С. Вычуба, Т. И. Фроловой. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 316 с. - ISBN 978-5-7567-0505-8 : 212.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
198 76
С 50    СМИ в меняющейся России : коллектив. монография / под ред. Е. Л. Вартановой; МГУ им. М. В. Ломоносова, Фак. журналистистики. - М. : Аспект Пресс, 2010. - 336 с. - ISBN 978-5-7567-0565-2 : 212.50.
    Место хранения: Н,Ч 
  Библиотечное дело. Библиотековедение

199 78.34
С 90 Суслова, И. М.
   Менеджмент библиотечно-информационной деятельности : учебник для вузов культуры и искусств / И. М. Суслова, В. К. Клюев ; под общ. ред. И. М. Сусловой; Моск. гос. ун-т культуры и искусств. - СПб. : Профессия, 2009. - 600 с. - (Библиотека). - ISBN 978-5-93913-181-0 : 601.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
200 78.34
С 90 Суслова, И. М.
   Менеджмент библиотечно-информационной деятельности : учебник для вузов культуры и искусств / И. М. Суслова, В. К. Клюев ; под общ. ред. И. М. Сусловой; МГУКИ. - СПб. : Профессия, 2010. - 600 с. - (Библиотека). - ISBN 978-5-93913-181-0 (в пер.) : 450.00.
    Место хранения: У 
  
201 78.39
И 19 Иванова, Е. В.
   Школьные библиотеки в информационно-образовательной среде : практ . пособие / Е. В. Иванова. - СПб. : Профессия, 2009. - 236 с. : ил. - (Школьная библиотека XXI век). - Библиогр.: с. 200-203. - ISBN 978-5-93913-169-8 (в пер.) : 230.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Языкознание
 
202 81 
Ч-84 Чудинов, Анатолий Прокопьевич.
   Политическая лингвистика : учеб. пособие для вузов / Чудинов Анатолий Прокопьевич. - 3-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 254 с. - Библиогр.: с. 248-252. - ISBN 978-5-89349-897-4 (Флинта) : 126.50. - ISBN 978-5-02-033358-1 (Наука) : 126.50.
    Место хранения: 8 
  
203 81.0
А 48 Алефиренко, Николай Федорович.
   Лингвокультурология: ценностно-смысловое пространство языка : учеб. пособие / Алефиренко Николай Федорович. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 283 с. - Библиогр.: с. 275-283. - ISBN 978-5-9765-0813-2 (Флинта) : 138.00. - ISBN 978-5-02-034839-4 (Наука) : 138.00.
    Место хранения: 8 
  
204 81.0
В 29 Вендина, Татьяна Ивановна.
   Введение в языкознание : учеб. пособие для вузов по спец. "Рус. яз. и лит." / Вендина Татьяна Ивановна. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Высшая школа, 2005. - 391 с. - ISBN 978-5-06-006182-6 (в пер.) : 679.80.
    Место хранения: 8 
  
205 81.0
Д 18 Даниленко, Валерий Петрович.
   Общее языкознание и история языкознания : курс лекций : учеб. пособие для вузов / Даниленко Валерий Петрович. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 270 с. - ISBN 978-5-9765-0708-1 (Флинта) : 115.00. - ISBN 978-5-02-034706-9 (Наука) : 115.00.
    Место хранения: 8 
  
206 81.0
М 31 Маслова, Алина Юрьевна.
   Введение в прагмалингвистику : учеб. пособие для вузов по напр. 031000 - Филология / Маслова Алина Юрьевна. - 3-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 148 с. - Библиогр.: с. 136-143. - ISBN 978-5-89349-946-9 (Флинта) : 103.50. - ISBN 978-5-02-034672-7 (Наука) : 103.50.
    Место хранения: 8 
  
207 81.0
М 31 Маслова, Валентина Авраамовна.
   Введение в когнитивную лингвистику : учеб. пособие для вузов / Маслова Валентина Авраамовна. - 4-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 294 с. - Библиогр.: с. 275-284. - ISBN 978-5-89349-748-9 (Флинта) : 138.00. - ISBN 978-5-02-0332564-6 (Наука) : 138.00.
    Место хранения: 8 
  
208 81.0
М 55 Мечковская, Нина Борисовна.
   История языка и история коммуникации: от клинописи до Интернета : курс лекций по общ. языкознанию / Мечковская Нина Борисовна. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 582 с. - Библиогр.: с. 550-567. - ISBN 978-5-89349-854-7 (Флинта) : 370.00. - ISBN 978-5-02-033334-5 (Наука) : 370.00.
    Место хранения: 8 
  
209 81.0
Н 49 Нелюбин, Лев Львович.
   Введение в технику перевода (когнитивный теоретико-прагматический аспект) : учеб. пособие / Нелюбин Лев Львович. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 212 с. - ISBN 978-5-9765-0788-3 (Флинта)    : 126.50. - ISBN 978-5-02-034713-7 (Наука) : 126.50.
    Место хранения: 8 
  
210 81.0
Т 33    Теория текста : учеб. пособие / Ю. Н. Земская [и др.] ; под ред. А. А. Чувакина. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 223 с. - Библиогр.: с. 209-223. - ISBN 978-5-9765-0841-5 (Флинта)    : 109.25. - ISBN 978-5-02-037163-7 (Наука) : 109.25.
    Место хранения: 8 
  
211 81.0
Ф 45 Фефилов, Александр Иванович.
   Введение в когитологию : учеб. пособие для вузов / Фефилов Александр Иванович. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 238 с. - Библиогр.: с. 235-238 (62 назв.). - ISBN 978-5-9765-0805-7 (Флинта) : 115.00. - ISBN 978-5-02-034785-4 (Наука) : 115.00.
    Место хранения: 8 
  
212 81.0
Х 94 Хроленко, Александр Тимофеевич.
   Основы лингвокультурологии : учеб. пособие для вузов / Хроленко Александр Тимофеевич. - 5-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 181 с. - Библиогр.: с. 171-181. - ISBN 978-5-89349-681-9 (Флинта) : 86.25. - ISBN 978-5-02-033116-7 (Наука) : 86.25.
    Место хранения: 8 
  
213 81.0
Ш 54 Шехтман, Нахим Абрамович.
   Понимание речевого произведения и гипертекст : учеб. пособие / Шехтман Нахим Абрамович. - М. : Высшая школа, 2009. - 159 с. - Библиогр.: с. 151-158. - ISBN 978-5-06-004942-8 : 291.50.
    Место хранения: 8 
  
214 81.1
П 25 Пентус, Анна Евгеньевна.
   Математическая теория формальных языков : учеб. пособие для вузов / Пентус Анна Евгеньевна, М. Р. Пентус. - М. : Интернет-ун-т информ. технологий : Бином : Лаборатория знаний, 2006. - 247 с. - (Основы информатики и математики). - ISBN 978-5-94774-512-2 (Бином) (в пер.) : 345.00. - ISBN 978-5-9556-0062-8 : 345.00.
    Место хранения: 8 
  
215 81.2-9
Н 65 Никуличева, Дина Борисовна.
   Как найти свой путь к иностранным языкам : лингвистические и психологические стратегии полиглотов : учеб.-метод. пособие / Никуличева Дина Борисовна. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 300 с. - Библиогр.: с. 294-297. - ISBN 978-5-9765-0827-9 (Флинта) (в пер.) : 195.50. - ISBN 978-5-02-034899-8 (Наука) : 195.50.
    Место хранения: 8 
  
216 81.411.2
М 74 Мокиенко, Валерий Михайлович.
   Образы русской речи : историко-этимологические очерки фразеологии / Мокиенко Валерий Михайлович. - 3-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 462 с. - Библиогр.: с. 424-444. - ISBN 978-5-9765-0015-0 (Флинта) (в пер.) : 230.00. - ISBN 978-5-02-034541-6 (Наука) : 230.00.
    Место хранения: Н 
  
217 81.411.2
Э 68    Энциклопедический словарь-справочник лингвистических терминов и понятий. Русский язык. Т. 2 / А. Н. Тихонов [и др.] ; под общ. ред. А. Н. Тихонова, Р. И. Хашимова. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 813 с. - ISBN 978-5-89349-788-5 (Флинта) (в пер.) : 402.50. - ISBN 978-5-89349-895-0 (Флинта) (т. 2) : 402.50.
    Место хранения: Б 
  
218 81.411.2
Э 68    Энциклопедический словарь-справочник лингвистических терминов и понятий. Русский язык. Т. 1 / А. Н. Тихонов [и др.] ; под общ. ред. А. Н. Тихонова, Р. И. Хашимова. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 839 с. - ISBN 978-5-89349-788-5 (Флинта) (в пер.) : 402.50. - ISBN 978-5-02-033305-5 (Наука) : 402.50.
    Место хранения: Б 
  
219 81.411.2
Я 41    Язык современной публицистики : сб. статей / сост. Г. Я. Солганик. - 3-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 231 с. - ISBN 978-5-89349-743-4 (в пер.) : 115.00. - ISBN 978-5-02-032997-3 : 115.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
220 81.411.2-4
С 31 Сеничкина, Елена Павловна.
   Словаь эвфемизмов русского языка / Сеничкина Елена Павловна. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 459 с. - ISBN 978-5-9765-0219-2 (Флинта) (в пер.) : 333.50. - ISBN 978-5-02-034859-2 (Наука) : 333.50.
    Место хранения: Б 
  
221 81.411.2-4
С 80    Стилистический энциклопедический словарь русского языка / под ред. М. Н. Кожиной. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Флинта : Наука, 2006. - 695 с. - ISBN 5-89349-342-7 (Флинта) (в пер.) : 379.50.
    Место хранения: Б 
  
222 81.411.2-4
Ф 82    Фразеологизмы в русской речи : словарь-справочник / сост. Н. В. Баско. - 3-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 269 с. - ISBN 978-5-89349-390-0 (Флинта) : 126.50.
    Место хранения: Б 
  
223 81.411.2-923
К 73 Котюрова, Мария Павловна.
   Культура научной речи : текст и его редактирование : учеб. пособие для вузов по напр. 540300 "Филол. образование" / Котюрова Мария Павловна, Е. А. Баженова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 279 с. - ISBN 978-5-9765-0279-6 (Флинта) (в пер.) : 149.50. - ISBN 978-5-034836-3 (Наука) : 149.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
224 81.411.2-923
К 96 Кушнерук, Сергей Петрович.
   Документная лингвистика : учеб. пособие для вузов / Кушнерук Сергей Петрович. - 3-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 254 с. - Библиогр.: с. 232-235. - ISBN 978-5-9765-0213-0 (Флинта) : 126.50. - ISBN 978-5-02-034550-8 (Наука) : 126.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
225 81.411.2-923
П 76 Приорова, Ирина Валерьевна.
   Несклоняемые имена в языке и речи : учеб. пособие для вузов по спец. 050301.65 (032900) - "Рус. яз. и лит." / Приорова Ирина Валерьевна. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 87 с. - Библиогр.: с. 84-87. - ISBN 978-5-9765-0045-7 (Флинта) : 57.50. - ISBN 978-5-02-034643-7 (Наука) : 57.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
226 81.432.1
А 35 Азаров, Алексей Алексеевич.
   Этот коварный определенный артикль "The" : словарь-справочник / Азаров Алексей Алексеевич. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 151 с. - Библиогр.: с. 150-151. - ISBN 978-5-9765-0830-9 (Флинта)   : 86.25. - ISBN 978-5-02-034911-7 (Наука) : 86.25.
    Место хранения: 8 
  
227 81.432.1-4
Л 13 Лаврова, Наталия Александровна.
   Англо-русский словарь ; Современные тенденции в словообразовании ; Контаминанты / Лаврова Наталия Александровна. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 204 с. - ISBN 978-5-9765-0767-8 (Флинта) : 115.00. - ISBN 978-5-02-034581-2 : 115.00.
    Место хранения: 8 
  
228 81.432.1-43
Ф 50    Физика атмосферы : комплекс словарей / сост. Т. О. Сухановская. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 219 с. - ISBN 978-5-9765-0769-2 (Флинта) : 143.75.
    Место хранения: 8 
  
229 81.432.1-923
А 86 Артемова, Анна Федоровна.
   Английская фразеология : спецкурс : учеб. пособие / Артемова Анна Федоровна. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Высшая школа, 2009. - 208 с. - ISBN 978-5-06-005619-8 : 522.50.
    Место хранения: 8 
  
230 81.432.1-923
Г 68 Гордеева, Елена Васильевна.
   Американский английский. Интенсивный курс для продолжающих = America the Beautiful : в 3-х кн. Книга 3 : Книга для чтения / Гордеева Елена Васильевна. - М. : Высшая школа : Школа Китайгородской, 2010. - 231 с. - ISBN 978-5-06-005765-2 (кн. 3) : 526.90. - ISBN 978-5-06-005759-1 : 526.90.
    Место хранения: 8 
  
231 81.432.1-923
Г 68 Гордеева, Елена Васильевна.
   Американский английский. Интенсивный курс для продолжающих = America the Beautiful : в 3-х кн. Книга 2 : Рабочая тетрадь / Гордеева Елена Васильевна. - М. : Высшая школа : Школа Китайгородской, 2010. - 255 с. : ил. - ISBN 978-5-06-005763-8 (кн. 2) : 578.60. - ISBN 978-5-06-005759-1 : 578.60.
    Место хранения: 8 
  
232 81.432.1-923
Г 68 Гордеева, Елена Васильевна.
   Американский английский. Интенсивный курс для продолжающих = America the Beautiful : в 3 кн. Кн. 1 : Учебник / Гордеева Елена Васильевна, В. Б. Курилов, М. Лав. - М. : Высшая школа : Школа Китайгородской, 2010. - 181 с. : ил. - ISBN 978-5-06-005761-4 (кн.1) : 467.50. - ISBN 978-5-06-005759-1 : 467.50.
    Место хранения: 8 
  
233 81.432.1-923
Г 95 Гуревич, Валерий Владимирович.
   Теоретическая грамматика английского языка; Сравнительная типология английского и русского языков : учеб. пособие / Гуревич Валерий Владимирович. - 6-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 168 с. - ISBN 978-5-89349-422-8 (Флинта) : 115.00. - ISBN 978-5-02-002934-7 (Наука) : 115.00.
    Место хранения: 8 
  
234 81.432.1-923
К 55 Кобрина, Новелла Александровна.
   Теоретическая грамматика современного английского языка : учеб. пособие для вузов / Кобрина Новелла Александровна, Н. Н. Болдырев, А. А. Худяков. - М. : Высшая школа, 2009. - 368 с. - ISBN 978-5-06-005413-2 (в пер.) : 548.90.
    Место хранения: 8 
  
235 81.432.1-923
К 95 Кухаренко, Валерия Андреевна.
   Практикум по стилистике английского языка = Seminars in Stylistics : учеб. пособие для вузов / Кухаренко Валерия Андреевна. - 3-е изд., испр. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 183 с. - На англ. яз. - ISBN 978-5-9765-0325-0 (Флинта) : 124.00. - ISBN 978-5-02-034658-1 (Наука) : 124.00.
    Место хранения: 8 
  
236 81.432.1-923
М 62 Миньяр-Белоручева, Алла Петровна.
   Англо-русские обороты научной речи : метод. пособие / Миньяр-Белоручева Алла Петровна. - 4-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 142 с. - ISBN 978-5-9765-0690-9 (Флинта)    : 103.50. - ISBN 978-5-02-034598-0 : 103.50.
    Место хранения: 8 
  
237 81.432.1-923
М 62 Миньяр-Белоручева, Алла Петровна.
   История искусства. Западная Европа и Россия = History of Art. Western Europe and Russia : учеб. пособие для студентов вузов по спец. "Искусствоведение" / Миньяр-Белоручева Алла Петровна. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 176 с. - ISBN 978-5-9765-0758-6 (Флинта) : 115.00. - ISBN 978-5-02-034545-4 (Наука) : 115.00.
    Место хранения: 8 
  
238 81.432.1-923
П 54 Полякова, Татьяна Юрьевна.
   Достижения науки и техники XX века : учеб. пособие по англ. яз. для студ. техн. вузов / Полякова Татьяна Юрьевна, Е. В. Синявская, Г. А. Селезнева. - 2-е изд., испр. - М. : Высшая школа, 2004. - 287 с. : ил. - (Для высших учебных заведений) (English). - На англ. яз. - ISBN 978-5-06-005670-9 : 711.70.
    Место хранения: 8 
  
239 81.432.1-923
С 19 Сапогова, Лидия Ивановна.
   Переводческое преобразование текста : учеб. пособие для студентов вузов по спец. "Иностр. яз." / Сапогова Лидия Ивановна. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 316 с. - ISBN 978-5-9765-0698-5 (Флинта) (в пер.)   : 172.50. - ISBN 978-5-02-034670-3 (Наука) : 172.50.
    Место хранения: 8 
  
240 81.432.1-923
С 59 Соколова, Л. А.
   Грамматические трудности перевода с английского языка на русский : учеб. пособие / Л. А. Соколова, Е. П. Трофимова, Н. А. Калевич. - 2-е изд., испр. - М. : Высшая школа, 2009. - 204 с. - ISBN 978-5-06-006170-3 : 343.20.
    Место хранения: 8 
  
241 81.432.1-923
Ф 77    Фонетика английского языка = English Phonetics : практ. курс : новое изд.: учебник для вузов по спец. "Лингвистика и межкультур. коммуникация" / В. А. Васильев [и др.] ; под ред. Ж. Б. Вереиновой. - М. : Высшая школа, 2009. - 373 с. : ил. - Библиогр.: с. 370-373. - На англ. яз. - ISBN 978-5-06-004961-9 (в пер.) : 779.90.
    Место хранения: 8 
  
242 81.432.1-923
Ш 37 Шевченко, Татьяна Ивановна.
   Теоретическая фонетика английского языка : учебник для студентов по напр. "Лингвистика и межкультур. коммуникация" / Шевченко Татьяна Ивановна. - 2-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2009. - 191 с. - На англ. яз. - ISBN 978-5-06-006115-4 (в пер.) : 371.80.
    Место хранения: 8 
  
243 81.432.1-923
Ш 70 Шляхова, Валентина Андреевна.
   Английский язык. Контрольные задания для студентов технических специальностей вузов : учеб. пособие / Шляхова Валентина Андреевна, Т. Д. Любимова. - 3-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2009. - 143 с. - ISBN 978-5-06-006129-1 : 173.80.
    Место хранения: 8 
  
244 81.432.4-922
К 18 Камянова, Татьяна Григорьевна.
   Практический курс немецкого языка = Deutsch : учебник для сред. проф. образования / Камянова Татьяна Григорьевна. - 6-е изд., испр. и доп. - М. : Дом Славян. книги, 2010. - 384 с. - ISBN 978-5-903036-80-6 : 179.00.
    Место хранения: 8 
  
245 81.432.4-923
И 85 Исакова, Лидия Дмитриевна.
   Перевод профессионально ориентированных текстов на немецком языке : учебник для вузов по спец. "Теория и методика преподавания ин. яз. и культур" / Исакова Лидия Дмитриевна. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 96 с. - На нем. яз. - ISBN 978-5-9765-0714-2 (Флинта) : 69.00. - ISBN 978-5-02-034736-6 (Наука) : 69.00.
    Место хранения: 8 
  
246 81.461-4
Л 27    Латинско-русский и русско-латинский словарь / под общ. ред. А. В. Подосинова. - 4-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 740 с. - ISBN 978-5-89349-312-2 (Флинта) (в пер.) : 373.75. - ISBN 978-5-02-022563-3 (Наука) : 373.75.
    Место хранения: 8 
  
247 81.471.1
Г 14 Гак, Владимир Григорьевич.
   Беседы о французском слове : из сравнит. лексикологии фр. и рус. яз. / Гак Владимир Григорьевич. - 4-е изд. - М. : ЛКИ, 2008. - 334 с. - (Из лингвистического наследия В. Г. Гака). - ISBN 978-5-382-00772-4 : 357.00.
    Место хранения: 8 
  
248 81.471.1-923
Г 69 Горина, Валентина Александровна.
   Французский язык : учеб. пособие для студентов психол. специальностей / Горина Валентина Александровна. - М. : Высшая школа, 2009. - 308 с. - (Для высших учебных заведений) (Francais). - ISBN 978-5-06-005641-9 : 662.20.
    Место хранения: 8 
  
249 81.471.1-923
М 55 Мешкова, Ирина Николаевна.
   Торговое право Франции : учеб. пособие по фр. яз. для студ. юр. и эконом. фак. / Мешкова Ирина Николаевна, О. А. Шереметьева. - М. : Высшая школа, 2009. - 254 с. - На фр. яз. - ISBN 978-5-06-005644-0 : 599.50.
    Место хранения: 8 
  
250 81.471.1-923
П 35 Пицкова, Людмила Петровна.
   Морфология французского языка : учеб. пособие / Пицкова Людмила Петровна. - М. : Высшая школа, 2009. - 167 с. - ISBN 978-5-06-005645-7 : 378.40.
    Место хранения: 8 
  
251 81.471.1-923
С 59 Соколова, Георгина Григорьевна.
   Курс фразеологии французского языка : учеб. пособие / Соколова Георгина Григорьевна. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Высшая школа, 2010. - 175 с. - ISBN 978-5-06-005454-5 : 537.90.
    Место хранения: 8 
  
252 81
Б 90 Будаев, Эдуард Владимирович.
   Зарубежная политическая лингвистика : учеб. пособие для вузов / Будаев Эдуард Владимирович, А. П. Чудинов. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 351 с. - Библиогр.: с. 349-351. - ISBN 978-5-9765-0104-1 (Флинта) : 161.00. - ISBN 978-5-02-034775-5 (Наука) : 161.00.
    Место хранения: 8 
  
253 81
Л 59    Лингвисты шутят : хрестоматия / сост. А. Киклевич. - 2-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 215 с. - ISBN 978-5-89349-965-0 (Флинта) : 126.50. - ISBN 978-5-02-034738-8 : 126.50.
    Место хранения: 8 
  
254 81
С 45 Скрелина, Луиза Михайловна.
   Школа Гийома: психосистематика : учеб. пособие для студентов вузов по напр. 540300 "Филол. образование" / Скрелина Луиза Михайловна. - М. : Высшая школа, 2009. - 367 с. - (Лингвистика XX века). - Библиогр: с. 346-364. - ISBN 978-5-06-005436-1 (в пер.) : 677.60.
    Место хранения: 8 
  
  Литературоведение

255 83.3(4Гем)
Л 47 Леонова, Ева Александровна.
   Немецкая литература XX века. Германия, Австрия : учеб. пособие / Леонова Ева Александровна. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 354 с. - ISBN 978-5-9765-0834-7 (Флинта) (в пер.)    : 201.25. - ISBN 978-5-02-037156-9 (Наука) : 201.25.
    Место хранения: 8 
  Философия

256 87.3
И 90    История философии : учебник / под ред. А. С. Колесникова. - СПб. : Питер, 2010. - 650 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-49807-412-2 (в пер.) : 258.50.
    Место хранения: У 
  Психология

257 88.5
К 65 Копнина, Галина Анатольевна.
   Речевое манипулирование : учеб. пособие для вузов / Копнина Галина Анатольевна. - 3-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2010. - 170 с. - ISBN 978-5-9765-0060-0 (Флинта) : 103.50. - ISBN 978-5-02-034703-8 (Наука) : 103.50.
    Место хранения: Ч 
  
258 88.5
К 65 Копнина, Галина Анатольевна.
   Речевое манипулирование : учеб. пособие для вузов / Копнина Галина Анатольевна. - 2-е изд. - М. : Флинта : Наука, 2008. - 170 с. - Библиогр.: с. 110-123 (200 назв.). - ISBN 978-5-9765-0060-0 (Флинта) : 103.50. - ISBN 978-5-02-034703-8 (Наука) : 103.50.
    Место хранения: У 
  
259 91.432.1-923
О-75    Основы фонетики английского языка = Basic of English Fonetics : учеб. пособие / Л. П. Бондаренко [и др.]. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 151 с. - Библиогр.: с. 149-150. - ISBN 978-5-9765-0750-0 (Флинта)    : 97.75. - ISBN 978-5-02-034892-9 (Наука) : 97.75.
    Место хранения: 8 

Именной указатель

А		
 		
Абрамова Л. И.	65	
Аверьянова Т. В.	169	
Азаров Алексей Алексеевич	226	
Азарх Л. Д.	188	
Акулич Иван Людвигович	31	
Александров Павел Сергеевич	11,12	
Алефиренко Николай Федорович	203	
Алиев Р. А.	55	
Андреев Юрий Георгиевич	129	
Анисимов В. С.	115	
Анисимов Георгий Михайлович	121	
Артемова Анна Федоровна	229	
Астахова З. Т.	128	
Атабеков Г. И.	68	
 		
Б		
 		
Баженова Е. А.	223	
Бакулев Геннадий Петрович	131	
Баландин Сергей Александрович	65	
Барыгин Игорь Николаевич 	136	
Баско Н. В.	222	
Басов Н. Ф.	133	
Бахвалов С. В.	13	
Беклемишев Д. В.	16	
Беклемишев Дмитрий Владимирович	3	
Беклемишева Л. А.	16	
Белкин Р. С.	169	
Березин Борис Дмитриевич	56	
Березин Д. Б.	56	
Березина Н. А.	65	
Богатуров А. Д.	157	
Болдырев Н. Н.	234	
Бондаренко Л. П.	259	
Борисова Е. Ю.	188	
Борозна А. А.	174	
Бройдо Владимир Львович	80	
Бряков Ю. Г.	104	
Будаев Эдуард Владимирович	252	
Бударин Олег Сергеевич	14	
Бутенин Николай Васильевич	39	
Бутин К. П.	57,58,59,60	
Бутузов В. Ф.	22	
Бухгольц Николай Николаевич	40,41	
 		
В		
 		
Вартанова Е. Л.	198	
Васильев В. А.	241	
Васильева Аделаида Борисовна	18	
Васильева Людмила Федоровна	160	
Вендина Татьяна Ивановна	204	
Веренинова Ж. Б.	241	
Виноградова С. М. 	182	
Воеводин Валентин Васильевич	4	
Волков А. Н.	129	
Волощенко Алексей Викторович	166,167	
Волынец Марк Михайлович	185	
Воскресенский А. Д.	153	
Вычуб Г. С.	197	
 		
Г		
 		
Гак Владимир Григорьевич	247	
Гиляревский Руджеро Сергеевич	178	
Гладвел И. Г.	38	
Глебов В. Н.	104	
Глухов М. М.	2	
Годнев А. Г.	91,92	
Головин Сергей Филиппович	103	
Горбунов В. И.	127	
Гордеева Елена Васильевна	230,231,232	
Гордукалова Галина Феофановна	177	
Горина Валентина Александровна	248	
Грабовский Ростислав Иванович	48	
Гудз Д. Ю.	138,139	
Гудков Ю. И.	110,114	
Гуревич Валерий Владимирович	233	
 		
Д		
 		
Давыдов Н. В.	92	
Даниленко Валерий Петрович	205	
Демидович Борис Павлович	19,32	
Денисова Мария Александровна	162	
Доброзракова Т. Л.	122	
Докторова Е. А.	130	
Долгова А. И.	168	
Дрешер Юлия Николаевна	179	
Дробот Г. А.	156	
Другов Юрий Степанович	61	
Дубовцева Л. И.	188	
 		
Е		
 		
Егоров Вилен Васильевич	194	
Ермилов А. Е.	188	
Ермилов Алексей	186	
Ефимов И. Е.	74	
Ефимова Наталья Николаевна	187	
Ефремов В. А.	137	
 		
Ж		
 		
Жуков В. Г.	110,111	
Жуков В. И.	117	
Журавлева Г. С.	217,218	
 		
З		
 		
Завьялова В. Л.	259	
Загорский Г. И.	171	
Зартдинова Алия Рифкатовна	164	
Засурский Я. Н.	193	
Звягельская Ирина Доновна	152	
Земская Ю. Н.	210	
Зенкевич И. Г.	61	
Зинченко В. Г.	176	
Золотов Ю. А.	62,63	
Зоря Е. И.	92	
Зоря Евгений Иванович	90,91	
Зубков Андрей Михайлович	27	
Зубов Владимир Иванович	20	
Зуев Сергей Васильевич	165	
Зусман В. Г.	176	
 		
И		
 		
Ибрагимов Ильдар Маратович	30	
Иванова Е. В.	201	
Икаев Ю. К.	174	
Икаева Т. П.	174	
Икрамов Хаким Дододжанович	5	
Ильина О. П.	80	
Исакова Лидия Дмитриевна	245	
 		
К		
 		
Казанцева Галина Владимировна	140	
Калевич Н. А.	240	
Калинина Ю. В.	142	
Калинина Юлия Владиславовна	141	
Калмыков С. Н.	55	
Камке Эрих	21	
Камянова Татьяна Григорьевна	244	
Канюшева Г. Д.	126	
Катанская А. Р.	241	
Качесова И. Ю.	210	
Киклевич А.	253	
Кирнозе З. И.	176	
Киселева Ольга Михайловна	123	
Киташов Ю. Н.	90	
Клюев В. К.	199,200	
Кобрина Новелла Александровна	234	
Ковшов А. Н.	30	
Кожина М. Н.	221	
Козлитин О. А.	2	
Козырь И. Я.	74	
Колесников А. С.	256	
Колесников И. М.	98	
Колтунов Владимир Валентинович	132	
Комиссарова Л. М.	210	
Копнина Галина Анатольевна	257,258	
Корзников Е. П.	112,116	
Кортунов Сергей Владимирович	154	
Корухов Ю. Г.	169	
Косов Юрий Васильевич	155	
Кострикин Алексей Иванович	6	
Котельников В. С.	108,109,110,111,112,113,114,115,116,117,118	
Котюрова Мария Павловна	223	
Коцоева Оланна Таймуразовна	128	
Кочнев А. М.	121	
Красовская Оксана Владимировна	172	
Крохина Юлия Александровна	159	
Крутицкая Н. Ч.	22	
Крюков Виктор Федорович	173	
Кузнецов Леонид Антонович	1	
Кузнецов Олег Петрович	28	
Кузнецова И. А.	132	
Купалян С. Д.	68	
Курилов В. Б.	232	
Курош Александр Геннадиевич	7,8	
Курц А. Л.	57,58,59,60	
Кухаренко Валерия Андреевна	235	
Кушнерук Сергей Петрович	224	
 		
Л		
 		
Лав М.	232	
Лаврова Наталия Александровна	227	
Лапицкая Лариса Владимировна	142	
Лапыгин М. А.	217,218	
Лебедева М. М.	156	
Леонова Ева Александровна	255	
Леонтович Михаил Александрович	53	
Летова М. Ф.	122	
Липатов А. С.	111	
Лощенкова О. В.	90	
Лукина М. М.	195	
Лукина Мария Михайловна	181	
Лукина Н. Д.	241	
Лунц Я. Л.	39	
Лысенко Евгений Сергеевич	161	
Любимова Т. Д.	243	
Люстерник Лазарь Аронович	26	
Ляшенко Борис	190	
 		
М		
 		
Магомадов Андарбек Шаранович	170	
Мазур Иван Иванович	145	
Мальцев Анатолий Иванович	9	
Манин Ю. И. 	6	
Марков К. А.	35	
Марон И. А.	32	
Маслова Алина Юрьевна	206	
Маслова Валентина Авраамовна	207	
Маслова Л. П.	241	
Мастрюков Борис Степанович	175	
Матвеев Алексей Николаевич	42	
Машина Т. В.	127	
Медведев Г. Н.	22	
Мельник Галина Сергеевна	182,183	
Меркин Д. Р.	39	
Меркин Давид Рахмильевич	46	
Мечковская Нина Борисовна	208	
Мешкова Ирина Николаевна	249	
Мещерский И. В.	43	
Миньяр-Белоручева Алла Петровна	236,237	
Митева В. В.	156	
Михлин Соломон Григорьевич	52	
Мищенко Игорь Тихонович	84	
Моденов П. С.	13	
Мокиенко Валерий Михайлович	216	
Муратов Сергей Александрович	191	
Мурзин Владимир Сергеевич	54	
 		
Н		
 		
Назаров Ю. Ф.	30	
Напалкова С. М.	127	
Нелюбин Лев Львович	209	
Несговоров Д. А.	92	
Нечаев А. С.	104	
Никулин А. Е.	91	
Никуличева Дина Борисовна	215	
Норейко С. С.	47	
 		
О		
 		
Овчаренко Анастасия Николаевна	148	
Овчаров Сергей Николаевич	98	
Ольховский Игорь Иванович	44	
Орлов Игорь Борисович	151	
Охорзин Владимир Афанасьевич	33	
 		
П		
 		
Пархоменко А. С.	13	
Пентус Анна Евгеньевна	214	
Пентус М. Р. 	214	
Петрович А. Ю.	16	
Петухов Н. А.	171	
Пивоварова М. О.	259	
Пиксин И. Н.	124	
Пицкова Людмила Петровна	250	
Поберезникова Елена Владимировна	192	
Подосинов А. В.	246	
Полякова Татьяна Юрьевна	238	
Попов Ю. П.	132	
Постников Михаил Михайлович	15	
Приорова Ирина Валерьевна	225	
Прохоров Е. П.	196	
 		
Р		
 		
Реутов Олег Александрович	57,58,59,60	
Родин А. А.	61	
Романова А. И.	147	
Романова Е. М.	66	
Романова Ольга Станиславовна	147	
Россинская Е. Р.	169	
Рувинский А. И.	189	
Рябов Г. П.	176	
 		
С		
 		
Сабурова М. М.	142	
Савельев Игорь Владимирович	49,50,51	
Салминен Э. О.	174	
Самарский Александр Андреевич	34	
Сапогова Лидия Ивановна	239	
Сапожников Юрий Александрович	55	
Сбитнева Анна Александровна	184	
Свердлов Сергей Залманович	79	
Севастьянов Б. А.	27	
Селезнева Г. А.	238	
Семенов Ю. А.	189	
Сеничкина Елена Павловна	220	
Серов В. А.	127	
Синявская Е. В.	238	
Скрелина Луиза Михайловна	254	
Соболев В. И.	26	
Соболева С. М.	259	
Соколова Георгина Григорьевна	251	
Соколова Л. А.	240	
Солганик Г. Я.	219	
Соловьев Александр Иванович	149	
Соломатин А. Н.	146	
Соминский И. С.	10	
Сорокин А. А.	104	
Спирина Елена Владимировна	66	
Степанов К. М.	122	
Ступин Дмитрий Юльевич	120	
Суслова И. М.	199,200	
Сухановская Т. О.	228	
 		
Т		
 		
Таненбаум Э.	76	
Таненбаум Эндрю	77,78	
Тепляшина А. Н. 	183	
Тимофеев А. Б.	68	
Тихонов А. Н.	217,218	
Тихонов Н. А. 	18	
Томпсон С.	38	
Торопыгин А. В.	155	
Трофимова Е. П.	240	
Тхагушев И. Н.	189	
 		
У		
 		
Усанова А. А.	123	
 		
Ф		
 		
Фаддеев Дмитрий Константинович	10,37	
Фаддеев Михаил Андреевич	35,36	
Фаддеева В. Н.	37	
Фаустов Е. В.	125	
Федорова Валентина Николаевна	125	
Фефилов Александр Иванович	211	
Филаткина Елена Владимировна	143,144	
Фихтенгольц Григорий Михайлович	23,24,25	
Фролова Т. И.	197	
 		
Х		
 		
Хайкин Семен Эммануилович	45	
Харитонов Юрий Яковлевич	64	
Харючи Сергей Николаевич	158	
Хашимов Р. И.	217,218	
Холостова Евдокия Ивановна	134,135	
Хохряков М. К.	122	
Хроленко Александр Тимофеевич	212	
Худяков А. А.	234	
Хухриков С. С.	68	
 		
Ц		
 		
Цубербиллер О. Н.	17	
Цыганков П. А.	156	
 		
Ч		
 		
Чирикова Алла Евгеньевна	150	
Чистяков В. П.	27	
Чубаров И. А.	16	
Чувакин А. А.	210	
Чудинов А. П.	252	
Чудинов Анатолий Прокопьевич	202	
 		
Ш		
 		
Шампайн Л. Ф.	38	
Шамсутдинов Альберт Сайдашевич	124	
Шапиро В. Д.	145	
Шапошников В. А.	2	
Шариков А. В.	189	
Шахнов В. А.	75	
Шевелев Г. А.	188,189	
Шевелев Юрий Павлович	29	
Шевченко Татьяна Ивановна	242	
Шереметьева О. А.	249	
Шестаков В. Ф.	180	
Шехтман Нахим Абрамович	213	
Шишкин А. А.	22	
Шишков А. Б.	2	
Шишков Н. А.	108,109,110,111,112,113,114,115,116,117,118,119	
Шкондин М. В.	197	
Шляхова Валентина Андреевна	243	
Шутов А. М.	127	
 		
Я		
 		
Яблонский Александр Александрович	47